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Arévalo
ministro de

se
reúne manana con 
el Consejo 
Regional Agrario

Con presencia del ministro de 
Agricultura, Carlos Romero, que 
se unirá a las sesiones de la 
tarde, se va a reunir mañana, en 
el Castillo de Arévalo, a partir de 
las 10,30 de la mañana, el Conse
jo Regional Agrario de Castilla y 
León, para tratar sobre la situa
ción general de la agricultura de 
nuestra Comunidad.

A la reunión asistirán también 
los subsecretarios del Ministerio 
del Interior y dé Agricultura, los 
gobernadores civiles de las 9 
provincias de la Comunidad Au
tónoma, directores generales de 
Servicios del SENPA y del Gabi
nete del ministro, director terri
torial del Ministerio, jefe del Ga
binete Técnico, directores pro
vinciales e inspectores regiona
les del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación de Castilla 
y León y otras autoridades.

El ministro de Agricultura, Car
los Romero, seguirá el sábado en 
Avila, para responder, desde la 
emisora local ‘de Radiocadena 
Española a las preguntas que 
quieran hacerle los oyentes.

LUMBRERASLos trabajadores del turno de mañana de Motor Ibérica se manifestaron entre la .Dirección Provincial dé Trabajo y el Gobierno Civil. 

Ayer hubo manifestación
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FADISA: Protestas contra los traslados
Motor ibérica, en su plan de viabilidad para la empresa, 
considera que sobran mil ochenta y cinco trabajadores

El director de personal de Mo
tor Ibérica, Francisco Javier 
Ochoa, ha negado, al término de 
la reunión mantenida esta ma
ñana en el Gobierno Civil y que 
ha finalizado sobre las 12,30, que 
la empresa tenga intención de 
suprimir la fábrica de Avila, co
mo se rumorea en nuestra capi
tal, o dejar su plantilla reducida a 
300 trabajadores, tal y como cons
ta en un plan de viabilidad al que 
ha tenido acceso EL DIARIO DE 
AVILA. "Vamos a empezar a ne
gociar con los sindicatos —ha 
añadido— un plan de viabilidad 
para los años 85 y 88 y en él se 
habla siempre de la fábrica de 
Avila, prueba evidente de que 
pensamos en ella. Lo que sí que 
hay que hacer es adecuaría a las 
necesidades de Motor Ibérica, 
como los demás centros, ya que, 
si no, no tendría futuro. Hay que 
adaptaría a las necesidades de 
mercadO'internacional, raciona
lizar los productos y las estructu
ras; pero no se plantea la desapa
rición”.

En la reunión mantenida en el 
Gobierno Civil y a la que han 
asistido, junto al gobernador ci
vil, José Luis Machuca y al direc
tor de Personal de Motor Ibérica 
en Madrid, Francisco Javier 
Ochoa; el director de la fábrica, 
en Avila, Pedro Siguero; el jefe de 
Personal, Alvaro Vidal; así como 
el director provincial de Trabajo, 
Antonio Delgado San Román y el 
secretario general del Gobierno

Civil, Luis Alvarez Rosa, se ha 
informado de la situación gene
ral de la empresa, así como de la- 
del mercado del automóvil en 
España, para ver el futuro de la 
fábrica. Sobre el desplazamiento 
de treinta personas a Barcelona

Llamada a la aceiÓn
Las probabilidades de que la 

factoría de Motor Ibérica en 
Avila (FADISA) cierre sus puer
tas en un futuro no muy lejano, 
están siendo escuchadas en 
numerosas reuniones y el am
biente ciudadano iñasca el te
mor a perder una industria que 
da trabajo a ochocientas per
sonas y que es la primera de 
toda la provincia.

Los trabajadores de FADISA 
salían ayer a la calle para hacer 
saber a la opinión pública abu
lense que el plan de la empre
sa prevé trasladar, inmediata
mente, a Barcelona, a una vein
tena de empléados de la facto
ría de nuestra capital. Tras este 
traslado, es posible que exis
tan otros. Ahí es donde está el 
problema, porque Avila puede 
quedarse, poco a poco, sin su 
fábrica de automóviles.

En la actual situación por la 
que atraviesa nuestra socie
dad, con up creciente aumen
to del paro, seria catastrófico 
que Avila perdiera esos ocho

que dio lugar ayer a un encierro 
durante un par de horas de traba
jadores de la fábrica y una poste
rior manifestación .ante el Go
bierno Civil, el señor Ochoa ha 
dicho que son necesarios, ya que 
en Barcelona falta un determi-

cientos puestos de trabajo di
rectos que ahora mismo tiene 
la factoría de Motor Ibérica. El 
paso atrás que, en el caso de 
que el cierre se lleve a efecto, 
darían nuestra capital y pro
vincia sería de tal magnitud 
que, probablemente, termina
ría por romper todas las posi
bilidades de mejorar social y 
económicamente. Muchos tre
nes se han perdido en esta 
tierra para permitir ahora que 
nos queden sin éste que, aun
que pequeño, servía para traer 
trabajo a unos cientos de per
sonas. ->

Ante la situación que se ave
cina, creemos que es preciso 
que, con toda urgencia, se pon
gan en acción los responsables 
económicos, sociales y politic 
eos de nuestra sociedad y la 
sociedad entera para impedir 
que FADISA cierre sus puertas. 
No podemos dejar que nos 
cierren una fábrica de la que 
dependen miles de personas. 

nado tipo de especialistas exis
tentes y sobrantes en Avila. Co
mo ya hemos informado, existen 
otros 25 trabajadores desplaza
dos a Barcelona que, al parecer, 
volverán en junio. Según las ex
plicaciones del director de per
sonal, se tiene pensado despla
zar temporalmente, no trasladar, 
hasta un total de 80 trabajadores. 
“Nosotros, además, negamos que 
con estas medidas estemos pro
moviendo la baja de trabajado
res y lamentamos que la pidan 
los empleados a los que se quie
re trasladar, porque realmente 
los necesitamos en Barcelona y 
al no poder contar con ellos, el 
problema queda sin resolver.

Francisco Javier Ochoa ha in
sistido en que en ningún caso se 
trata de suprimir la fábrica de 
Avila, reafirmando que lo que 
verdaderamente se pretende es 
mantener el húmero de trabaja
dores.

No obstante y según explicaba ayer 
el Comité de Empresa, lo cierto 
es que los nuevos modelos que 
Nissan está haciendo se están 
produciendo todos en Barcelona 
y que el excedente de la plantilla 
de Avila podía quedar cifrado en 
473 personas de las poco más Ho 
800 existentes. También se prevé 
en el segundo plan de viabili ' < 
un traslado de 292 trabajadores 
de la factoría de Avila, durante el 
primer semestre del próximo año.

(PAGINA 5)
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“No debes ser uña masa amorfa, apta para todo, 
pero que no vale para nada”.

TRIBUNA LIBRE

LA SOLANA

AP y el mapa
• Los aliancistas van a celebrar, 
próximamente, su Congreso re
gional. Acudirán a Palencia y es 
probable que allí sea elegido 
presidente del partido, a nivelde 
Castilla y León, el diputado por 
Avila José María Aznar. Pero no 
va a ser la elección de la Ejecuti
va lo más importante de este 
Congreso, sino el tema autonó
mico. Ya el alcalde de León 
—que lleva años defendiendo la 
autonomía leonesa separada de 
Castilla— ha declarado a los 
medios informativos que va dis
puesto a que, por parte de AP, sea 
revisado el mapa autonómico.

• Juan Moreno Masa, militó, en 
su día, en la UCD y fue elegido 
alcalde. Posteriormente se pre
sentó, en los comicios munici
pales, encabezando una candi
datura independiente que obtu
vo un buen número de conceja-. 
les, lo que proporcionó de nuevo 
la alcaldía, al contar con los 
votos conservadores. Terminó 
aterrizando en Alianza Popular, 
como también lo hiciera el alcal
de de la capital palentina que es 
el-anfitrión de este Congreso. 
Moreno Masa nunca mostró sim
patías hacia la autonomía caste
llano-Leonesa y siempre defen
dió la separación de las dos re
giones en dos comunidades. In
cluso cuando estaba en UCDfue

España-EE, UU.
En otro ámbito de análisis, 

parece que al Gobierno Socialis
ta se le hayan ido de las manos 
las repercusiones para la política 
interna de este viajé, cuya di
mensión diplomática ha queda
do desplazada por el intento de 
que sirviera a otros objetivos. La 
idea de aprovechar la visita de 
Reagan para renegociar la pre
sencia americana en España, se 
halla tan lejos de los usos diplo
máticos que sólo se puede expli
car dentro de la estrategia —por 
llamar así a tanto titubeo— 
orientada a justificar, no sólo la 
permanencia de nuestro país 
dentro de. la Alianza Atlántica, 
sino el hecho mismo de la invi
tación cursada al presidente de 
Estados Unidos. En realidad, si 
bien se mira, el Gobierno espa-

(“El País”, 8-5-85)

ñol no ha aclarado pública y ra
zonadamente qué esperaba ob
tener de esta visita, o si le intere
saba y por qué. Por lo mismo, no

autonómico
fiel a sus tesis y logró imponerse 
con toda su fuerza, hasta el pun
to de que en el Ayuntamiento de 
la ciudad de León no ondeó ni 
ondea la bandera de la Comuni
dad Autonómica de Castilla y 
León.

• Dice el alcalde de León que el 
proceso autonómico no está ce
rrado y que la actual situación es 
perfectamente revisable. Lo cier
to es que declaraciones seme
jantes a éstas las pronunció Mo
reno Masa y fueron duramente 
criticadas por Jorge Vertrynge y 
por Antonio Martín Beaumont: 
éste último, secretario regional 
de AP, se vió obligado a dimitir. 
Moreno Masa dice que le respal
da Fraga aunque lo cierto es que 
en algunos dirigentes aliancis
tas existe cierto temor a coger el 
toro por los cuernos y decir, 
claramente, que el alcalde de 
León, aunque amenace con que 
se va del partido, no tiene razón.

• Mal 10 va a tener José María 
Aznar si, como se espera, es 
elegido presidente regional de 
AP. Moreno Masa es persona 
muy firme en sus posturas y no 
cede por nada. El Congreso re
gional de AP puede terminar co
mo el rosario de la aurora.

JOSE MANUEL SERRANO

puede hablarse de fracaso o 
triunfo de las posiciones espa
ñolas, porque las posiciones han 
aparecido improyisadas, mal ex
plicadas y bastante inconcretas. 
Lo que es seguro es que das 
manifestaciones del domingo en 
Barcelona y Madrid no se lo han 
puesto más fácil a Felipe Gonzá
lez en el tema OTAN, sino más 
difícil. Y que el presidente espa
ñol desaprovechó una oportuni
dad de oro, en su declaración 
con Reagan después del almuer
zo, para ser más explícito en 
cuestiones como la de Nicaragua 
o la contribución éspañola a la 
seguridad occidental. No pode
mos decir, además, que la compo
sición de la mesa negociadora 
entre ambos países, presidida 
por los dos primeros mandata
rios, brillara por los integrantes 
del equipo español frente a una 
alineaciori norteamericana de 
primer orden.

(H- Honoré) ¿Monotemas O monomanías?
Poi-Alfonso SOTO BARDERAS

Cuando en una reunión hay 
muchos temas que tratar, lo 
más probable es que se resuel
van pocos, otros quedan pen
dientes y alguno se demore “ad 
calendas graecas”. Una reu
nión politemática da mucho de 
sí y, como el tiempo es más 
bien escaso y las soluciones 
tienen muchos condiciona
mientos, no sólo pocas veces 
se llega a un final satisfactorio, 
sino que es posible que el 
diálogo degenere en discusión, 
la discusión en enfrentamien
to y el resultado quede en el 
aire hasta más ver.

Por el contrario, cuando la 
reunión es monotemática, pue
den ocurrir dos cosas. Que el 
único tema esté tan trillado, 
tan barajado y tan acabado que 
la reunión sea un puro trámite 
formal y, no habiendo más te
mas que tratar, se levante la 
sesión en un sañtiamén y con 
aire triunfal. 0 que el tema, a 
pesar de ser único, no haya 
manera de meterle mano, ni en 
una ni en yeinte sesiones y sé 
llegue al lamentable convenci
miento dé que el asúnto es 
insoluble, irreversible o que 
está tan enrarecido que hay 
que dejarle pór imposible.

Esto es lo que ocurre con 
muchos monotemas. Ejemplos 
los tenemos a mantas. Uño de 
ellos,: más que importante 
transcendental, es’ el monote- 
ma del desarme. Las famosas 
conversaciones Salt no han teni
do otro tema que éste y ni seha 
llegado a una solución ni se 
llegará nunca. Es un tema tan 
real y tan humano que no pue
de ser contemplado solamente 
a la luz de sofisticadas especu
laciones ideológicas o técnicas 
e incluso éticas y religiosas. 
Uno no sabe qué pensar con 
esos argumentos especiosos y 
pseudopacifistas que invitan al 
desarme. De tal manera que 
uno de los bloques se arma 
hasta los dientes, mientras que 
el otro, en aras de una paz 
octaviana, ha de permanecer 
cruzado de brazos, contem
plando las idílicas y verdes 
praderas. Que se afirme que el

La HOAC y la 
visita de Reagan

Ante la visita del presidente de 
EE. UU., Ronald Reagan, a Espa
ña, la HOAC, queriendo ser fiel al 
espíritu del Evangélio, desea ha
cer público y compartir con to
das las personas de buena vo
luntad lo que entiende que de
bería ser potenciado por las rela
ciones entre los pueblos, pues 
esto es lo que puede iluminar la 
reflexión y postura ante la visita 
de Reagan.

En primer lugar, creemos que 
tendría que suponer: uñ apoyo a 
la auténtica convivencia demo
crática: a la construcción de la 
paz, sobre los pilares de la justi
cia, la libertad, y la dignidad de 
todas las personas y de los pue
blos de la tierra: al desarrollo de 
la naturaleza y las ciencias de 
manera que dejen de utilizarse 
como instrumentos de dominio 
de unas naciones sobré otras. En 
definitiva, que contribuyan ál 
avance de. ’"" '’olidaridad entre 

rearme, con el peligro incluso 
de una guerra nuclear que nos 
retrotraería a las cavernas, es 
algo terrible, lo admito, pero 

, que se hagan constantes e in
genuas protestas de paz y se 
considere que la culpa de todo 
la tiene el rearme, porque las 
ingentes sumas que se desti
nan a él, imposibilitan su dedi
cación a otras cosas más ur
gentes y de mayor repercusión 
económico social, me parece 
algo muy razonable, pero poco 
serio y realista, dadas las cir
cunstancias actuales de la po
lítica internacional. Me viene a 
la memoria una cita de un 
embajador español ante la San
ta Sede: “La paz hay que bus
carla que la guerra ella se vie
ne: si dada la encontráis, to
madla y si no compradla, que 
nunca será cara”.

Es precisamente este rear
me — aterrador pero tremenda
mente efectivo— el que está 
evitando una guerra de conse
cuencias imprevisibles, Ya ni 
siquiera vale traer a colación el 
viejo aforismo “si vis pacem, 
para bellum”, ni venir con el 
cuento de las “ententes cordia-, 
les”. Hay una realidad muy 
concreta quo se impone por 
encima de todo, cuando ya se 
ha demostrado hasta la sacie
dad que un acuerdo bilateral es 
pura utopía. He aquí un mono- 
tema en :el que no hace falta 
recargar las negras tintas, para 
percatarse de su transcenden
cia y llegar a la conclusión de 
que se ha convertido en una 
monomanía, traspasados ya los 
límites de una carrera arma
mentista normal.

Y a esto es a lo que quería 
llegar, después de poner ejem
plo tan abrumador. Los mono- 
temas, aún con su único con
tenido reiterativo, tienen un 
alcance limitado, superado el 
cual se convierten en mono
manías. Manomanías que pue-. 
den ser leves, graves o gravísi
mas y que tienen todo el peli
gro de las cosas obesas.

Hay periódicos que tratan 
estos temas con objetividad y 
mesura. Y hay otros que los han

CARTAS
los pueblos, la construcción de 
un mundo sin fronteras, un mun
do de hermanos libres e iguales.

Teniendo en cuenta la historia 
pasada y reciente de lás relacio
nes que los gobiernos de EE. UU. 
han mantenido con España y 
otros países, podemos afirmar 
con toda seguridad que son los 
objetivos anteriores los que mue
ven al Sr. Reagan en esta visita. 
Por el contrario, viene a satisfa
cer sus intereses imperialistas y 
colonialistas, camuflados con 
palabras como defensa, paz, pro
greso, desarrollo tecnológico, 
etc. Baste recordar los acuerdos 
bilaterales por los que padece
mos las bases norteamericanas 
en nuestro suelo: la presión que 
ejerce para la permanencia de 
España en la OTAN: el claro 
intento de que Europa construya 
su futuro bajo su control econó
mico y tecnológico: la domina
ción sobre rñuchos países que 
está llevando a la muerte a miles 
de inocentes: el cerco a los pue
blos y gobiernos que no pasan 
por ser títeres de un poder opre
sivo.

convertido en monomanías, en 
auténticas obsesiones, de las 
que no saben o no pueden 
zafarse. Un hombre monote
mático o monomaníaco es ina
guantable. Y un medio de co
municación que nos larga to
dos los días la misma cantinela, 
reflejo de una realidad que no 
asume ni asimila bien, está 
haciendo el juego a los mono- 
temas de la politiquería, del 
sexOi de la droga y de tantas y 
tantas lacras, que de una mane
ra u Otra, nos ha tocado pade
cer.

Afortunadamente algunos de 
los monotemas que tiene Avila 
en estos momentos y que sal
tan todos los días a la.palestra 
periodística, tienen un.carácter 
urbanístico, pero no cabe du
da, qtie son importantes.

Pues bien, estos monotemas 
pueden degenerar en monoma
nías, si dejamos que lleguen a 
una babel de disentimiento, a 
la opinión anárquica e indis
criminada, a la oposición siste
mática e irracional o a la inter
pretación peregrina o pintores
ca.

Si sabemos de antemano, 
porqué se ha afirmado categó
ricamente, que no se va a.con- 
sentir que nadie parta el baca
lao con las almenas de las mu
rallas, ¿por qué estamos todos 
los días, dale que te pego, con 
el mismo tema?

Si sabemos, también de an
temano, como van a quedar de 
bien el Mercado Grande, la 
calle Estrada y la plaza de Ita
lia, ¿por qué, dale que te pego, 
todos los días con el mismo 
tema? ’

Si sabemos, de antemano 
claro, que “la Palomita” va a 
volver donde solía y los niños 
van a seguir dándose golpes en 
las espinillas como me los he 
dado yo, ¿por qué todos los 
días, dale que te pego, con el 
mismo tema? ,

En fin. Señor, ¿por qué dar 
vueltas y más vueltas a lo que, 
según parece, no tiene vuelta 
de hoja?

El Sr. Reagan volverá a‘hablar 
de defensa. Pero nosotros sólo 
queremos defendemos del ham
bre que azota a 2/3 de la huma
nidad, del paro forzoso, de los 
tiranos que conservan su poder a 
costa de la opresión y la libertad, 
y de la pasividad con que mu
chos mirán esta realidad.

Ante todo ello, y junto a nues
tra lucha y trabajo por un mundo 
más justo y solidario, pedimos 
con esperanza al Gobierno del 
Estado Español que tenga en 
cuenta el deseo de los ciudada
nos, reiteradamente manifesta
do, a favor de la paz, contra los 
bloques militares, por la reduc
ción de los gastos de defensa y 
su empleo en mejoras sociales. 
Que escuche estas voces y juz
gue las propuestas del Sr. Rea
gan, que para colmo e indigna
ción de los cristianos, se permite 
utilizar el nombre de Dios para 
justificarías.

Por la Comisión de la .HOAC, 
Marisol Añibarro y Antonio Ga
llardo.
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Conferencia, esta 
tarde, en la Escuela 
de Magisterio

Los Últimos diez 
años de 
Filosofía en 
España

A las svete de esta tarde 
tendrá lugar en la Escuela 
Universitaria de Magisterio y 
organizada por la Cátedra de 
Filosofía de la misma, una 
Conferencia-Coloquio sobre 
Los últimos diez años de Fi
losofía en España, a cargo del 
profesor Antonio Heredia So
riano, de la Cátedra de Histo
ria de la Filosofía Españolado 
la Universidad de Salamanca,

Según se publica en 
el BOP

Convocatoria de 
tres plazas de 
bomberos

El Ayuntamiento de Avila 
ha hecho pública la convoca
toria de la oposición libre 
para la provisión en propie
dad de tres plazas de bombe
ros vacantes en la plantilla de 
personal, mediante anuncio 
que ha salido en el Boletín 
Oficial de la Provincia de Avi
la, el pasado martes, 7 de 
mayo de 1985.

Eñ el mismo boletín se pu
blica el extracto de acuerdos 

"^de la Comisión de Gobierno 
de la Diputación Provincial, 
del pasado 16 de abril, así 
como otros anuncios de dis
tintos organismos y ayunta
mientos, Edictos, etc.

Gobierno Militar de 
Avila 

Actividades de 
verano para 
disminuidos 
psíquicos

Actividades de verano para 
DISMINUIDOS PSIQUICOS Y 
SENSORIALES, para afiliados 
al ISFAS, a quienes pueda 
interesar, con edades coíh- 
prendidas entre 10 y 18 am
bos inclusive.

—Campamento de Fuente 
de la Parra (Zaorejas —Gua
dalajara), cinco turnos.

—Campamento de Cana
les de Molina (Guadalajara), 
cinco turnos.

Solicitudes antes del día 15 
de mayo. ’

Para más información en la 
Subdelegación del ISFAS, sita 
en el Gobierno Militar.

Avila, 7 de mayo de 1985.
El coronel gobernador mi

litar, Manuel Sánchez Mi
randa.

Conferencia en el Colegio Público de E6B Arturo Duperier

Alicia Gil: ‘Ta educación sexual será 
introducida en la enseñanza”
Avila. M. F.

“Nos encontramos ante una 
esperanzadora etapa de transi
ción, cuyo final, más tarde o más 
temprano, llegará con la intro
ducción de la educación sexual 
en la enseñanza y educación” ha 
dicho la profesora Alicia Gil Ji
ménez, psicólogo del Colegio 
Público de E.G.B. Duperier, en 
conferencia organizada con mo
tivo de las fiestas del mismo.

La profesora Alicia se refirió a 
la controversia que estos temas 
llevan consigo, ya que el sexo en 
España es aquello que se oculta 
en un lenguaje no exento de cul
pa y de reparos.

Entre las causas citadas como 
fundamentales para no abordar 
el tema de la sexualidad en Es
paña citó las actitudes sexofóbi- 
cas que siempre han existido, la 
ausencia de una adecuada for
mación de los educadores en ge
neral y de los profesores de la 
salud y educación en particular, 
la carencia de una normativa 
precisa que respaldara la labor 
de los educadores, la confusión 
derivada de ello, el temor a ini
ciar un tema que pueda generar 
rechazo entre algunos sectores 
académicos y la ausencia de re
cursos técnicos y auxiliares que 
ayuden a los educadores en su 
labor y faciliten el aprendizaje 
de los niños.
SUMINISTRAR AL INDIVIDUO EL 
CONOCIMIENTO ADECUADO

Entre lós objetivos de la edu

cación sexual señaló el de sumi
nistrar al individuo un conoci
miento adecuado de sus proce
sos de maduración física, mental 
y emocional, eliminando temo
res y ansiedades relacionadas 
con el desarrollo y ajúste sexual 
del individuo, fomentar actitu
des objetivas y comprensivas 
respecto a las diversas mañifes- 
taciones del sexo, impartir sufi
cientes conocimientos acerca de 
los usos indebidos del sexo, etc.

Se planteó luego qué es pre
ciso decir y cómo hacerlo, mani
festando que lo mejor es el diálo
go y el aprendizaje que puede 
surgir de la propia armonía se
xual del adulto, ya que la sexua
lidad infantil es el reflejo de la 
sexualidad de los adultos' que 
eduquen al niño. Todo ello debe 
hacerse con las palabras apro
piadas, sin utilizar onomatope
yas pueriles. La educación se
xual —dijo también— es progre
siva y continua; debe responder
se a las preguntas que vayan sur
giendo. En este sentido habló 
también de la evolución de la 
sexualidad infantil y del hecho 
de que el niño comienza a jugar a 
los 6 u 8 meses con todos sus 
miembros; a los 18 busca el 
placer selectivo en la región ge
nital; en los 2 a 5 primeros años 
se pregunta, de dónde viene el 
niño, aumentando su curiosidad 
en los años sucesivos sobre esto 
y sobre el acto sexual y adqui
riendo gran relevación el proble

ma de la masturbación, como 
práctica de la edad de la puber
tad, que puede poner de mani
fiesto contradicciones o conflic
tos sexuales. Debe aceptarse que 
es una etapa a superar con la 
edad y en la que tiene una gran 
importancia el diálogo con los 
padres.

COLABORACION 
CON LOS PADRES

Finalmente se refirió a la edu
cación sexual y a la oposición de 
los padres a que se surja fuera 
del ámbito de la familia. “Cual
quier iniciativa en materia de 
educación sexual —afirmo— 
debe realizarse en colaboración 
con los padres, cosa no siempre 
fácil de lograr... Para obtener 
resultados satisfactorios en la 
tarea de educación sexual, el 
primer- paso sería hacer que los 
padres tomaran conciencia de la 
importancia de la sexualidad”. Y 
concluyó: “para hablar de sexua
lidad con personas de menor 
edad no se requiere, en absoluto, 
estar especializado: es necesario 
conocerse, saber lo que se quiere 
y de lo que se es capaz, nada más; 
tres criterios estos que definen al 
ser humano responsable y ho
nesto”.

La conferencia fue,seguida 
por numerosos padres de alum
nos a quienes iba dirigida, plan
teándose tras ella, numerosas 
preguntas de interés.

DEI. GRANDE 
AL CHICO

PRONIS A
La VI Marcha PRONISA, de 

cientos de kilómetros,' acaba 
de comenzar oficialmente, 
aunque, a. decir verdad, son 
ya muchos los kilómetros re
corridos por los organizado
res para estudiar el itinerario, 
pedir que se arreglen cami
nos, hacer los carteles, solici
tar colaboraciones, etc. El 
martes, no obstante, se pro
nunciaba el pregón y ayer se 
abría la inscripción popular 
en la Escuela de Alfombras de 
la Plaza Pedro Dávila, para 
tomar el nombre los primeros 
decididos a caminar. Pronto 
sabremos quiénes han sido 
los primeros andarines en 
inscribirse, cuándo se llegará 
al número cien y el número 
mil, quien es el más anciano y 
quién el más joven, por qué 
andarín se paga más y a quién 
le salen los kilómetros a pre
cio más bajo. Son, un poco, el 
conglomerado de anécdotas 
de la Marcha, hasta que. la 
gran procesión empiece a ca
minar desde el Mercado Chi
co, por las llanuras del Valle 
Amblés, en filas intermina
bles

Este año, los organizadores 
han querido que participen 
muchas personas mayores. Y 
ello, por varias razones: pri
mero, porque la participación 
de niños y jóvenes, tanto chi
cos como chicas, está asegu
rada, por esa mayor capaci
dad física y entusiasmo para 
este tipo de acciones; tam
bién, porque el tema es lo 
suficientemente serio, como 
para que lOs mayores se va
yan desentendiendo cada 
año más de él y tercero, por
que los kilómetros de las per
sonas mayores suelen llevar 
más alta compensación eco
nómica que los niños, para 
quienes lo importante puede 
ser a veces, simplemente par
ticipar. La organización no 
olvida que uno de los princi
pales objetivos es precisa
mente el de recaudar los fon
dos económicos necesarios 
para cubrir algúnas de las 
necesidades que los niños 
deficientes de Avila tienen.

Va a ser, por esto y quizás 
porque otros años resulta 
bastante dura y ello puede 
disuadir a más de uño, una 
marcha relativamente más 
corta y suave que las anterio
res, aunque, en todo caso, 
próxima a los 30 kilómetros, 
que, a decir verdad, se hacen 
interminables. Como intermi
nable se hace también cada 
año la recaudación de los 
miles de colaboradóres que 
pagan las caminatas de los 
andarines. De aquí que ha
blemos de cientos de kilóme
tros. Los primeros metros 
pueden cubrirse ya, desde los 
propios domicilios hasta la 
Escuela de Alfombras, antes 
de que se llegue al 19 de 
mayo,

MAXIMILIANO

TEOFILO CORDOVA PORRAS
Traumatólogo y Cirujano Ortopédico 

GABINETE D E LASERTERAPIA
Tratamiento completo con rayos laser de; Artrosis, artritis, neuralgias, 
ciáticas, lumbagos, medicina deportiva, úlceras, quemaduras, etc.

CONSULTA M¡ARIA, EXCEPTO SABADOS, DE 10 A 1
Sesiones de Laser de 5 a 7

Padre Victoriano, 5-1.“-!. Teléfono 22-37-82. AVILA C.M. 51 ’

®(ÍE¡SáiaSS,&5.

CAMISAS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA

TOMAMOS SU PISO A CUENTA

LE ENTREGAMOS 
UNO CENTRICO A ESTRENAR

¡ El resto puede pagarlo con grandes
LE ESPERAMOS facilidades adaptando el importe 
En s. Pedro Bautista. 5 de la mensualidad al costo delà vida
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Desde ayer en la Sala de la Caja de Ahorros

del taller
Avila. Redacción.
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NOTA: Para mayor comodidad de los Sres. Accionistas que deseen 
asistír a la mencionada Junta, se dispondrá de un servicio espe
cial de autobuses que saldrán —cada 15 minutos— a partir 
de las 10,30 horas de la mañana del citado día 12, desde la 
calle Agustín de Foxá (junto a la boca de metro de Plaza de 
Castilla) con dirección al local de celebración.

Conversaciones 
del alcalde, en 
Madrid, sobre el 
Conservatorio 
de Música

El alcalde de Avila, 
Mario Galán tenía previsto 
desplazarse esta mañana a 
Madrid, para mantener una 
serie de conversaciones en 
el Ministerio de Educa
ción, tendentes a conseguir 
que el citado Ministerio 
asuma el Conservatorio de 
Música de Avila, al menos 
en su fase elemental. El 
Ayuntamiento estudiaría 
después soluciones para el 
grado superior con el fin 
de garantizar la finaliza
ción.

Por otra parte, Mario 
Galán fue anoche el po
nente del café-tertulia so
bre “Ayuntamúento y Ju
ventud”, que se celebró en 
la residencia Juvenil Du- 
perier, dentro del Año In
ternacional de la Juventud. 
Mario Galán abordó di
versos temas, centrándose 
la charla en el Consejo 
Local de la Juventud, para 
cuyo reconocimiento exis
ten dos solicitudes en el 
Ayuntamiento. El propio 
alcalde se ofreció de mode
rador entre ambas partes, 
para intentar que se pon
gan de acuerdo en una 
propuesta unitaria. Otros 
temas abordados fueron 
principalmente los relati
vos ^al funcionamiento del 
Ayuntamiento.

Conferencia de 
Ana María 
Matute

La novelista Ana María 
Matute pronunciará maña
na u,na conferencia en Avi
la sobre su propia obra, 
dentro del Seminario de 
Literatura organizado por 
la LINED.

La conferencia se inicia
rá a las 8 de la tarde en el 
Salón de Actos de la Caja 
Rural.

El gobernador 
reunido con los 
responsables 
de Agricultura

El gobernador civil de la 
provincia, José Luis Ma
chuca García, ha recibido 
a las 10 de esta mañana a 
la Dirección de Motor Ibé
rica y al director provincial 
de Trabajo y Seguridad 
Social, para tratar sobre el 
tema de la fábrica.

Sobre las 11 de la maña
na mantuvo un encuentro 
con el delegado territorial 
de Agricultura, José Lu
cena Navarro y con el. 
director provincial, Juan 
Andrés Feliu-Suárez, para 
estudiar la reunión que 
mañana va a mantener en 
Arévalo el Consejo Regio-- 
nal Agrario, al que asisti
rán los gobernadores civi
les de las nueve provincias 
de la Comunidad Autóno
ma y, por la tarde, el mi
nistro de Agricultura, Car
los Romero.

Los artistas mas pequeños... ante la obra de los mayores. Antonio Martín Corredera y ArturoLUMBRERAS Martínez, con los alumnos mayores.
LUMBRERAS

Expuestas las obras de alumnos 
Benjamín Palencia

A las siete y media de la 
tarde de ayer quedó abierta, 
en la sala de arte “Reyes 
Católicos” de la Caja de Aho
rros de Avila, la exposición de 
las obras realizadas durante el 
curso por un grupo de dieci
séis alumnos del taller “Ben
jamín Palencia”. La exposi
ción permanecerá abierta has
ta el próximo día J9.

El taller de dibujo y pin
tura “Benjamín Palencia” 
abrió sus puertas en el mes de 
octubre del pasado año, con 
la intención de llenar el vacío 
que existía en la ciudad de un 
lugar para la enseñanza libre 
de las artes plásticas. Su acep
tación ha sido extraordinaria, 
com.o lo demuestra el elevado 
número de alumnos, de todas

Un aspecto de la exposición.
las edades, que acuden diaria
mente a las clases, bien para 
aprender o para ampliar o 
perfeccionar sus conocimien
tos. Fruto de este primer pe
ríodo de actividad, es la expo
sición ahora abierta, en la que

DE AVILA
CONTRATACION DE TRABAJOS 

DE PLANEAMIENTO 
URBANISTICO

En el B.O.P. del día 20 de abril dé 1985, aparece 
publicado el pliego de condiciones generales para 
la contratación de los siguientes trabajos:

CARDEÑOSA.— Normas Subsidiarias.— Presu
puesto: 1.250.000 Ptas.

SANCHIDRIAN.— Normas Subsidiarias.— Pre
supuesto: 1.250.000 Ptas. '

LANZAHITA.— Normas Subsidiarias.— Presu
puesto: 401.498 Ptas.

PIEDRALAVES.— Normas Subsidiarias.— Pre
supuesto: 750.000 Ptas.

CILLAN.— Delimitación Suelo Urbano.— Pre: 
supuesto: 300.000 Ptas.

CHAMARTIN.— Delimitación Suelo Urbano.—.
Presupuesto: 350.000 Ptas.

NAVALACRUZ.— Delimitación Suelo Urbano.— 
Presupuesto: 305.000 Ptas.

NÀVAQUESERA.— Delimitación Suelo Urbano.
Presupuesto: 270.000 Ptas.

SINLABAJOS.— Delimitación Suelo Urbano.—
Presupuesto: 300.000 Ptas.

SANCHIDRIAN.— Plan Parcial.— Presupuesto: 
1.750.000 Ptas.

AREVALO.— Plan Especial Reforma Interior. 
(PERI 2).—Presupuesto: 1.450.000 Ptas.

Las proposiciones se presentarán hasta las 14 
horas del día 17 de mayo en la Secretaría de la 
Corporación’(Sección de Contratación y Patrimo
nio).

Avila, 8 de mayo de 1985.
El presidente.

LUMBRERAS^

se muestran obras de Luis 
Carlos Nieto, Jesús Gómez,- 
Mario Peláez, Eduardo Mi
guel Jiménez, Belén Jiménez, 
Esther Jiménez, Pablo Mar
tín, Rafael Rollón, Blanca 
Salado, César Lindo, Maria-

Hoy se reúne
Un total de 20 puntos van a 

ser estudiados esta noche por 
la Comisión Municipal de 
Permanente. Entre ellos figu
ra el dictamen de la Comi
sión del Patrimonio Históri- 
co-artístico sobre medidas de 
tráfico para protección del 

Se pone en conocimiento de los señores accionistas de esta 
Sociedad que, no siendo previsible qüe dentro del plazo 
establecido se depositen acciones bastantes para alcanzar el 
“quorum” necesario para celebrar la Junta General en primera 
convocatoria, se celebrará en segunda el próximo día 12, a las 
doce horas, en el PABELLON DE DEPORTES de la Ciudad 
Deportiva del Real Madrid, Paseo de la Castellana, núm. 259 de 
esta capital, de acuerdo con lo fijado en el anuncio de 
convocatoria aparecido en el Boletín Oficial del Estado de 
fecha 24 de abril del corriente año.

Los señores accionistas que lo deseen,-previa exhibición de la 
tarjeta de asistencia a la mencionada Junta, tendrán a su 
disposición en el domicilio social la documentación necesaria 
para su información, correspondiente al Ejercicio de 1984.

no González, Juliana Riaño, 
María Teresa González, Be
lén Madrigal, Socorro Mar
tínez y Arturo Javier Blanco.

Especial interés ' dentro de 
la muestra pueden tener las 
obras realizadas por los alum
nos más pequeños, en los que 
Antonio Martín Corredera, 
director del taller, y sus cola
boradores en el mismo, es
timan fundamental la conser
vación de su libre expresión, 
dirigiendo sus enseñanzas a la 
orientación, de acuerdo con 
su edad, en las técnicas y uti
lización de materiales.

L^as horas de visita a esta 
exposición son de siete y me
dia a nueve y media, de la 
tarde y los festivos, además, 
por la mañana de doce a dos.

la Permanente
edificio de la Catedral, adju
dicación de obras de urbanis
mo y pavimentación de calles, 
petición de instalación de 
kioscos en la vía pública, pro
puestas para las bases de los 
carteles de fiestas, etc.
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El Comité de Empresa de Motor Ibérica se reunió en Los trabajadores del turno de manana se concentraron para dirigirse al Gobierno Civil, lumbrerasla Dirección Provincial de Trabajo.
LUMBRERAS

Ayer se manifestaron en contra del traslado de 30 empleados a Barcelona

Los trabajadores de Motor Ibérica temen por el
futuro de la fábrica
Avila. Javier Lumbreras.

El estado de preocupación, 
casi permanente, en el que viven 
últimamente los trabajadores de 
la factoría abulense de Motor 
Ibérica (FADISA), se vio incre
mentado en la jornada de ayer, 
cuando la dirección de la fábrica 
comunicó al Comité de Empresa 
que el próximo lunes deberían 

ítrasladarse a Barcelona entre 
veintiséis y treinta trabajadores 
de la factoría de Avila, por un 
período de un año. Estos trasla
dos causan grandes perjuicios a 
los trabajadores afectados y a 
sus familias. Por otra parte con
sideran que la notificación ha de 
hacerse con un plazo de tiempo 
mayor. No obstante, la mayor 
preocupación de los trabajado
res es el propio futuro de la 
empresa en Avila, ya que existen 
indicios por los que puede pen
sarse que es intención de la 
empresa concentrar en la zona 
franca de Barcelona la totalidad 
de sus centros.

Motor Ibérica, que en su mo
mento se acogió a los beneficios 
del Gran Area de Expansión In
dustrial de Castilla y León, se 
halla sometida actualmente a un 
plan de viabilidad. Según este 
plan la movilidad geográfica de 
los trabajadores (a la que el Co
mité de Empresa se opuso) ha de 
ser sólamente voluntaria. Sin em
bargo, en la segunda quincena 
del pasado mes de marzo, vein
titrés trabajadores de Avila hu
bieron de marchar a Barcelona 
por un plazo de tres meses y 
ahora se piden entre veintiséis y 
treinta por un plazo de un año. 
Por otra parte, y en cuanto se 
refiere al Gran Area de Expan
sión Industrial, los beneficios a 
los que se acoge la empresa 
(créditos a bajo interés princi
palmente) suponen el compro
miso (entre otros) por parte de 
ésta, de mantener la plantilla, 
cosa que según manifiesta el 
Comité de Empresa no está cum
pliendo, puesto que se han pro
ducido bajas incentivadas que, 
el Comité califica de “despidos 
encubiertos”.

EN MANOS JAPONESAS
Motor Ibérica, una empresa en 

manos de la Nissan, japonesa, 
tiene catorce centros en España 
y una plantilla total de siete mil 
cincuenta y cinco trabajadores. 
Según la empresa, el excedente

1

Santiago Nieto, portavoz det Comité de Empresa, expuso la situación ai 
gobernador civil. i t mbreras

de plantilla es de seiscientos 
sesenta y un trabajadores, de los 
que cuatrocientos setenta y tres 
son de la fábrica de Avila, que 
actualmente tiene una plantilla 
de algo más de ochocientos tra
bajadores. Quiere esto decir que 
la plantilla de FADISA podría que
dar reducida a la mitad. Por lo 
que se refiere al segundo plan de 
viabilidad que la empresa quiere 
poner en marcha, se contempla 
la movilidad geográfica que. en 
el primer semestre del próximo 
año sería de quinientos setenta y 
nueve trabajadores, de los que 
doscientos noventa y dos serían 
de la factoría de Avila.

ÇÔNCENTRACION Y 
’ MANIFESTACION

A, mediodía de ayer, el Comité 
de Empresa de la fábrica abu

lense de Motor Ibérica (en el que 
están representadas las centra
les Comisiohes Obreras y Unión 
General dç Trabajadores, ade
más del Sindicato Independien
te de Motor Ibérica), acüdió a la 
Dirección Provincial de Trabajo, 
con objeto de entrevistarse con 
el director provincial, Antonfó 
Delgado San Román. Mientras 
tanto, unos trescientos trabaja
dores del turno de mañana se 
concentraron ante la puerta de la 
Dirección Provincial después de 
las tres de la tarde (hora de 
salida) y desde allí marcharon en 
manifestación hasta el Gobierno 
Civil, con objeto de exponer la 
situación y las preocupaciones 
de los trabajadores a la primera 
autoridad provincial, José Luis 
Machúca, que se hallaba acom
pañado por Antonio Delgado, re
cibió a los miembros del Comité 

de Empresa, exponiendo la si
tuación él portavoz del mismo, 
Santiago Nieto. Además de los 
datos anteriormente citados, de 
los que el gobernador civil tomó 
nota, Santiago Nieto manifestó 
que todos los productos nuevos 
de Motor Ibérica (camiones, trac
tores, el Nissan Patrol y la Van- 
nette) se están haciendo en la 
zona franca de Barcelona. El ve
hículo que se fabrica en Avila, 
una furgoneta de unos mil kilos 
de carga, lleva en el mercado, 
con distintas modificaciones, 
casi diez años, en los que no ha 
descendido su índice de penetra
ción pese a' que hoy la compe
tencia es mayor que hace varios 
años y, sin embargo, las inver
siones previstas por la empresa 
para Avila son prácticamente nu
las. Esto hace pensar a los tra
bajadores que sea intención de 
la empresa que también este 
vehículo se fabrique en Barce
lona, pese a que la fábrica de 
Avila nunca ha sido deficitaria. 
La preocupación principal de los 
trabajadores, por consiguiente, 
es que la fábrica dé Avila llegue a 
desaparecer, lo que afectaría, no 
sólo a las ochocientas familias, 
que viven de ella, sino a toda la 
población abulense, porque con
sidera el Comité de Empresa que 
en FADISA está el veinte por 
ciento de la población activa.

Terminó manifestando San: 
tiago Nieto que en el año 1980, 
FADISA producía noventa uni
dades diarias con mil cien tra
bajadores, mientras que ahora 
con ochocientos trabajadores, se 
producen cincuenta unidades.

GESTIONES A REALIZAR
Escuchada la exposición del 

Comité de Empresa, el goberna
dor civil manifestó que hoy mis
mo se pondría en contacto con la 
dirección de Motor Ibérica con 
el fin de tratar con ella la situa
ción, afirmando que llegaría has
ta donde fuera necesario én apo
yo de los trabajadores de esta 
empresa en Avila, puesto que su 
principal cometido en esta pro
vincia es el de crear empleo. De 
todas sus gestiones prometió 
mantener informados a los tra
bajadores.

Por otra parte, el Comité de 
Empresa de Motor Ibérica de 
Avila ha decidido convocar el 
próximo día 16. a todas las fuer
zas políticas, sociales y empre
sariales de Avila en busca de 

apoyo, ya que considera que la 
actual situación de esta fábrica 
afecta à toda la población abu- 

. lense.
Para intentar encontrar soluciones 

al grave problema de la factoría 
abulense, se han reunido, a lo 
largo de toda la mañana, el gober
nador civil, José Luis Machuca 
García: el director provincial de 
Trabajo, Antonio Delgado San 
Román, el director de personal 
de Motor Ibérica en Madrid, Fran
cisco Javier Ochoa y los respon
sables de la fábrica en Avila, en el 
Gobierno Civil. A la hora de ce
rrar. esta edición aún seguían 
reunidos, sin que hubiera podi
do trascender ninguna de las 
posibles decisiones adoptadas.

Se sabe que el gobernador 
civil, como el resto de las autori
dades abulenses, desean mante
ner a toda costa esta fábrica en 
nuestra capital, ya que lo contra
rio supondría cerrar la única 
empresa de entidad industrial 
con magnitud en Avila, que da 
trabajo a más de 800 trabajado
res. El paro aumentaría en unos 
porcentajes elevadísimos y el 
producto de la provincia tam
bién disminuiría en cifras alar
mantes. A ello habría que añadir 
lo que supone de pérdida de 
capacidad adquisitiva de esas 
800 familias que viven de su 
trabajo en la fábrica y de las 
afectadas indirectamente.

La propia Administración, 
consciente de la importancia que 
para Avila tiene esta empresa, se 
decidió a ayudaría dentro del 
programa del Gran Area de Ex
pansión Industrial de Castilla y 
León, con una cifra de 112 mi
llones de pesetas y con la condi
ción de que se crearan 20 nuevos 
puestos de trabajo a añadir a los 
más de 1.000 entonces existen
tes, condiciones que en ningún* 
caso se han cumplido.

Para conocer los Verdaderos 
planes de la empresa sobre la 
factoría abulense, intentamos 
también esta mañana ponemos 
en contacto con la dirección de 
Barcelona, pero nos han remiti
do a Madrid, cuyo jefe de perso
nal, como acabamos de decir, se 
había desplazado a Avila para 
asistir a la reunión que se man
tenía en el Gobierno Civil. De la 
reunión se espera que pueda 
salir una decisión favorable al 
mantenimiento de la fábrica, al 
menos con una cifra de emplea
dos similar a la que ahora tiene.
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SAN ESTEBAN 
DELVALLE

PREMIOS Y 
CONCURSOS

Menor cosecha de aceite pero de más calidad
San Esteban del Valle. Mariano
F. Cisneros

Este año se retrasó la moltura- ■ 
ción de aceituna, (lo mismo que 
nosotros, hemos retrasado este 
reportaje, por retraso informati
vo). Una causa de su retraso fue 
alguna anomalía involuntaria 
que ocurrió al principio, por 
asuntos mecánicos, que con el 
esfuerzo y voluntad de los diri
gentes, se resolvieron con toda 
satisfacción, sin más conse
cuencias. Por otra parte, la reco
lección se retrasó debido al mal 
tiempo metereológico del mes de 
enero, que no fue muy apropiado, 
y por tales motivos hubo de re
trasarse la recolección, hasta los 
primeros días del mes de marzo.

Según opiniones y comenta
rios de los sufridos y sacrifica
dos agricultores, se cuenta que el 
año de 1984 se portó como un 
buen amigo, no tanto en canti
dad como en calidad, porque 
ésta es inmejorable. Se cree que 
esta buena calidad en buen parte

EL BARCO
DE AVILA

Virtualmente concluido el polideportivo
Barco de Avila, RESFLO.

El campo de deportes polide
portivo, se halla virtualmente 
concluido, a falta de pequeños 
detalles que ya no tienen en sí, 
demasiada importancia.

Este se encuentra junto al mu
nicipal de deportes, con una pis
ta preciosa y amplia y con las 
múltiples señalizaciones que se 
precisan para los diferentes jue
gos que en la misma han de prac
ticarse.

Es de suponer que esté próxi
ma la terminación de las gestio
nes para que el polideportivo 
funcione, cubriéndose así los de 
seos de aficionados a las diver

se debe a la nueva e importante 
reforma de la almazara, que nos 
está devolviendo unos benefi
cios enormes, transformados en 
ese fruto que es tan apreciado y 
rico líquido, pastoso, y dorado 
“aceite”.

Hicimos una visita a la alma
zara. Fuimos acogidos con toda 
amabilidad, tanto por el secreta
rio, Manuel González Dégano: su 
presidente. José María González 
García y su tesorero, Zósimo 
García Martín, los cuales, nos 
facilitaron cuantos datos preci
samos de ellos.

Primeramente se habló del 
censo olivarero, que asciende a 
un total de aproxintadamente, 
cincuenta mil olivos, siendo bas
tante jóvenes en su totalidad. 
Las aceitunas molturadas este 
año han sido de quinientas cua
renta y siete mil setecientos ki
los, pero la cosecha no ha sido 
todo lo deseable por los agricul
tores, pues ha sido más baja que 
en años anteriores. El número de 
agricultores que forman esta so

sas competiciones que en el mis
mo pueden con facilidad desa- 
nollarse.

CURSO DE CORTE 
Y CONFECCION

La Asociación de Amas de 
Casa, tan exceientemente dirigi
das por una competentísima 
Junta Directiva, ha organizado y 
puesto en práctica una nueva ac 
tividad para sus asociadas, con
sistente en la apertura de un 
curso de corte y confección, a 
cargo de inteligente profesora
do, cuya cabeza principal se des
plazó a esta villa desde la capital 
de España para la dirección y

ciedad, Agrupación de Olivare
ros, asciende a cuatrocientos 
cinco. Esperamos que con la 
nueva reforma se podrán admitir 
a cuantos agricultores de distin
tos pueblos así lo deseen.

El numero de litros extraídos 
ascienden a ciento ocho mil, con 
un rendimiento del 20 % en kilo, 
bastante superior que en años 
anteriores, presumimos que es
tas mejoras se deben a la reforma 
de maquinarias, que nos han 
devuelto gran calidad, pues su 
grado de acidez es de un grado. 
El precio de la hechura es de 
cinco pesetas kilo, para de esta 
forma hacer frente al costo de la 
reparación.

Despues que cada cooperati
vista retinara el aceite para su 
consumo, quedan en depósito 
catorce mil kilos, cantidad que 
será ofrecida a alguna entidad 
que se dedique al embasado de 
este producto. El orujo, como en 
años anteriores, ha sido vendido 
a un industrial de Arenas de San 
Pedro. Esperamos recuperar 
fuerzas y realizar con ésta la úl
tima operación con este pro
ducto,

La alegría de los agricultores 
se ha dejado ver, con el estímulo 
y cuidados con que se han em
pezado a cuidar los olivos, tanto

puesta en marcha de. los prime
ros rrabajosalefecto.

Tan gratamente ha incidido la, 
iniciativa, que desde el pfimer 
momento se han inscrito nume
rosas amas de casa, discurriendo 
ya el curso con el mayor interés.

EL ULTIMO PUENTE

El último y largo puente de los 
pasados días, ha desplazado a la 
villa a numerosos viajeros de 
distintas capitales, destacando 
madrileños, pero en menor den
sidad de los registrados en Se
mana Santa.

Como entonces, tiempo desfa
vorable, les ha sido adverso y 

en ebarreglo de los árboles como, 
en el abonado, y labores. Espe-' 
ramos que sus trabajos sean 
compensados con creces.

Estamos en plena primavera y 
se han dado por terminados to
dos los trabajos, pertenecientes 
al año 1984. Se han terminado 
las podas, y las recogidas de 
ramas y sarmientos, producto 
éste que tantas alegrías y satis
facciones nos dan cuando en el 
invierno, transformados en “cis
co”, “picón” y “carbón”, coloca
do bajo las faldillas, nos propor
cionan esas calorías, durante 
tantas veladas que con un poqui
to de ese otro producto sacado 
de la misma madre, “cepa” nos 
hace un poco más alegre la vida. 
Pero olvidemos lo pasado (in
vierno), y disfrutemos del pre
sente, de esta alegría que nos 
brinda la hermosa primavera 
donde todas las cosas nos son
ríen, los árboles nos sonríen con 
sus nuevos brotes, proclamando 
el querer vivir, para obsequiar
nos con sus muchos y variados 
frutos, las flores con su belleza y 
aroma, y la’ inmensa variedad de 
pajarillos que nos brindan sus 
hermosos trinos y con ellos nos 
hacen olvidar tantos sinsabores 
que el presente nos está ofre
ciendo constantemente. 

algunos dieron por terminado el 
lapso antes de lo previsto, en 
contra de sus propósitos y de su 
animada voluntad.

MERCADO INSULSO
Nada tiene de particular que el 

mercado del lunes' careciera de 
interés, pues se trataba también 
del primer día de la feria de mayo 
que siempre refleja una falta de 
actividad para concretarse en el 
segundo día feriante, que es el 
principal.

No faltaron gentes al mercado, 
pero no hubo densidad, o, al 
menos, se reservó para el si
guiente día como fecha caracte
rística de la feria.

Poesía
Avila. Redacción.

IV PREMIO “LEONOR”.— 
Dotado con quinientas mil 
pesetas, está convocado por 
la Diputación de Soria. La 
extensión de los trabajos no 
será menor a quinientos ver
sos ni superior a mil. El plazo 
de admisión de originales fi
nalizará el día 31 de 'julio,

V PREMIO “ESQUIO”.— 
Convocado por la Caja de 
Ahorros de Galicia y la socie
dad de cultura “Valle-Inclán”, 
de El Ferrol, está dotado con 
trescientas mil pesetas. La 
extensión mínima será de 
cuatrocientos versos y el pla
zo de admisión finalizará el 
día 31 de agosto del presente 
año.

PREMIO DE POESIA IBE
ROAMERICANA.-Dotado con 
un rriillón de pesetas, está 
convocado por la Fundación 
Banco Exterior en colabora
ción con la Comisión Organi
zadora Nacional del Home
naje a Machado, García Lor
ca y Miguel Hernández. Los 
trabajos tendrán una exten
sión mínima de setecientos 
versos y máxima de mil. El 
plazo de admisión finalizará 
el día 31 de julio de 1985 y se 
han de remitir a la Fúndación 
citada, calle Santa Catalina, 6, 
de Madrid.

PREMIO “HOGUERAS DE 
SAN JUAN”. —Convocado 
por la Comisión Promotora de 
las Hogueras de San ‘Juan, de 
La Coruña, El tema versará 
sobre la noche de San Juan y 
cada poema tendrá una ex
tensión mínima de cien ver
sos. El plazo de admisión 
finalizará el día 15 de junio 
del presente año y han de 
enviarse los originales a la 
Comisión Promotora antes 
citada, calle Fernando Ma
cías, 29-3.°. Los premios en 
castellano y gallego son de 
cuarenta mil pesetas cada 
uno.

PREMIO “JOSE LUIS HI
DALGO”.—Convocado por el 
Ayuntamiento de Torrelave
ga, tiene una dotación de 
ciento cincuenta mil pesetas, 
Los trabajos tendrán una ex
tensión mínima, de cien ver
sos y el plazo de admisión 
finalizará el día 31 de julio 
del año en curso.

PREMIO “ANTONIO GON
ZALEZ DE LAMA”.—Convo
cado por el Ayuntamiento de 
León y con una dotación de 
doscientas mil pesetas para 
poemas con extensión y tema 
libres. El plazo de admisión 
finalizará el día 15 de junio 
del año 1985.

PREMIO “RIO UNBRIA” — 
Convocado por la Diputación 
de Guadalajara para poemas 
que no pasen de cien versos 
ni sean inferiores a treinta. 
Dotado con cien mil reales y 
trucha de plata. El plazo fina
lizará el día 10 de mayo del 
presente año.

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lanti flat 

Conautta da 4,30 a 8 (axcapto 
miércoias y sdbadoa)

F* Don Caimelo. 22 - 1.® B Telf.: 224024 
(Frente al Parque de San Antonio)

C.M.n.»5

José María 
Molina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICIA ■ GINECO

LOGIA
C/ Doctor Fléming, 5-2.° 

Teléfono: 21 15 81 C.S. 340

Diagnóstico y ^psitcn 
tratamiento:

1 • CENTRO  Dislexias [PSICOPEDAGOGICO 

—Problemas del lenguaje 
—Alteraciones de la conducta
Plaza de Sofraga, 3-2.° Izda. 
Concertar entrevista de 12 a 14 y 16 a 
T8 horas
Teléfono: 21 22 55 AVILA.

F. Tomé Bustillo

Suspende 
su consulta

SERVICIO DE 
LABORATORIO 

Clínica 
Santa Teresa

5." Planta 

Cónsulta de 9 a 13.
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CANDELEDA

EI director de EL DIARIO DE AVILA 
habló sobre los medios de comunicación
Candeleda. Jesús Monforte.

En el salón de actos del 
Ayuntamiento, pronunció su 
anunciada conferencia el di
rector de EL DIARIO DE 
AVILA, José Manuel Serra
no, en acto organizado por la. 
Asociación Socio Cultural 
“Alegría Candeledana”. Pre
via una breve presentación 
por este corresponsal, ,tomó la 
palabra nuestro director que 
desarrolló el tema “El poder 
de los medios de comunica
ción”. Con perfecta puesta a 
punto el conferenciante nos 
situó desde el inicio de su 
charla, en una sincronización 
de datos relativos especial
mente a la prensa escrita des
de su iniciación hasta la ac
tualidad.

El tema apasionante y ame
no despertó la atención de los 
asistentes desde él primer mo
mento, pues el conferencian
te, ilustró su charla con en-

EI presidente de “Alegría/ Candeledana” entregando a nuestro director una 
placa. CARRASCO

ARENAS DE
SAN PEDRO

José María 
forense

Albenza, nuevo médico

Arenas de San Pedro. Niño.
En una de mis últimas cró

nicas les exponía los disgustos 
que nos da Hacienda de cuan
do en cuando y los riesgos que 
estas equivocaciones compor
tan para el buen estado de 
nuestra salud. No sabemos si 
por pura coincidencia ó para^ 
“rematar” estos riesgos tene
mos nuevo forense, al que 
damos la bienvenida y deseamos 
la más' cordial de las inactivi
dades propias de su estrenado 
cargo.

José María Abenda Rojo, 
es el nuevo médico forense 
que nos fue presentado de la 
mano de ese entrañable ami
go, que ejerce el mismo oficio 
en el Instituto Anatómico de 
Madrid, Leonardo García de 
cuya cátedra ha sido alumno. 
Si este joven médico, cuya 
primera impresión fue enor
memente positiva, posee unas 
cuantas virtudes de las que 
atesora el arenense Leonardo 
el “fichaje” habrá "sido un 
acierto. De momento estará a 
caballo entre Arenas y Ma
drid. Cuando pasen estos pri
meros días nos ha prometido 
una entrevista que se la ofre
ceremos a todos ustèdes.

Hace unos días anticipé la

José Manuel Serrano, dirigiéndose a los presentes.

treteñidas anécdotas que 
agradaron soberanamente. 
Prueba evidente de lo que 
interesó el tema, quedó plas
mado en el coloquio posterior 
a la misma, donde las pregun- 
tas'saltaron con prontitud y 

salida de un Boletín Informa
tivo de los concejales de A.P. 
en nuestro Ayuntamiento. 
Bien presentado y parco en 
temas dedica este primer nú
mero a censurar la actuación 
del alcalde y a justificar su 
abandono de las delegaciones 
y comisiones de las. que for
maban parte. Gastos y deudas 
del municipio es el comple
mento. Unas bonitas y antL 
guas fotografías forman este 
primer número.

El Ayuntamiento prepara 
su segundo número y en él 
rebatirá cuantas afirmaciones 
hacen los de Coalición Popu
lar porque no se ajustan a la 
verdad, según, nos informó el 
mismísimo Sr. Alcalde.

Los, peceros, en su línea, 
-han sacado otro número que 
nada novedoso aporta a su 
tradicional forma de compor- 

.tarse. >
De un tiempo a esta parte 

existe una auténtica inflación 
informativa con datos y con
tradatos; ataques y contra
ataques que han convertido 
nuestro pueblo en un campo 
incruento de batalla. Da la 
impresión de que algunos de 
estos- aprendices de políticos 
se sienten en las Cortes Ge
nerales y dictan diariamente 

todas muy interesadas en los 
temas de la charla. A todas 
ellas contestó José Manuel, 
aclarando puntos de vista y 
expresando en todo momento 
la sinceridad que un buen 
periodista debe de poseer.

Posteriormente a este acto 
se celebró en los magníficos 
salones Royfe, de reciente 
inauguración, una cena ho
menaje que la Asociación de
dicaba a este candeledano, 
obsequiándole con una placa 
recuerdo en medio de un sin
cero afecto y cariño de los 
presentes. Más tarde se visita
ron algunos centros de diver
sión de la localidad y la ve
lada se prolongó hasta bien 
entrada la noche.

Un acto pues, muy bien 
pensado y realizado por la 
Asociación “Alegría Cande
ledana”, que una vez más ha 
dado en la diana con un acto 
cultural interesante y un ho
menaje totalmente merecido.

sus lecciones magistrales.

EXPERIMENTO FALLIDO

Nos hemos quedado sin un 
experimento científico de al
cance. Profesores y estudian
tes del Instituto se propusie
ron medir el radio delà tierra. 
El punto de referencia sería el 
movimiento del sol. En este 
novedoso experimento parti
ciparía de forma coordinada 
los también alumnos y profe
sores de otro centro docente 
de Ubeda. Los. preparativos 
fueron largos porque se tra
taba de no dejar ningún cabo 
suelto. Pero, como tantas 
otras veces, unas inoportunas 
nubes se interpusieron entre el 
sol y los deseos de estos jóve
nes aspirantes a científicos y 
todos los proyectos y el tra
bajo de tanto tiempo se vinie
ron abajo. Porque si en Are
nas hubo nubes también las 
hubo en Ubeda, lo que dado 
su situación geográfica nO de
ja de ser pura coincidencia. 
Quizá' sea cosa de brujería por 
este intento “desvergonzado” 
de querer revelar los arcanos 
más ignotos. Otra vez lo lo
grarán. Seguro. Porque estos 
muchachos no abandonan fá
cilmente.

( LA ADRADA

Dos grupos del Ayuntamiento 
se enfrentan sobre la gestión
municipal
La Adrada. Javier Fernán- 
dez. ■

Manifiestos y mitin públi
co en la plaza del pueblo, 
han siefo los vehículos utili
zados (hasta ahora), por un 
partido (el PSOE), y el Gru
po Independiente, para ha
blar al pueblo y hacerle sa
ber sus puntos de vista sobre 
la gestión municipal del al
calde y su partido (AP).

La ocasión para tales de
claraciones fue laconmemo- 
ración del 1- de mayo, día 
de los'trabajadores, festivi
dad que tradicionalmente 
sirve de plataforma para 
proclamar diversas reivindi
caciones en relación con el 
mundo del trabajo.

Esta vez, las acusaciones 
han ido en dos direcciones.

El PSOE, en un largo 
manifiesto de ocho puntos, 
hace otras tantas preguntas 
directas al alcalde sobre di
versos problemas, algunos 
muy antiguos ya (el refleja
do en 55 lugar sobre la 
demolición de determinada 
construcción realizada apa
rentemente de forma ilegal), 
y otros (el 8^ sobre el nuevo 
centro de EGB), que puede 
tener graves repercusiones 
en el mundo escolar si no se 
le da solución rápida.

Ocho preguntas que a la 
vez eran ocho acusaciones 
sobre acuerdos no ejecuta
dos, y que el PSOE conside
ra que son imputables, de 
forma directa, al alcalde, a 
quien acusa de “no tener 
valor súficiente para enfren- ' 
tarse q su propio grupo”, y 
“de favorecer a amiguetes y 
perjudicar al pueblo”.

Todos los palos en una 
sola dirección. Palos fuertes, 
y que pueden ser muy dolo
rosos, y escocer lo suyo, si es 
que son merecidos... e inclu
so pueden volverse como 
auténticos “boomerangs” 
caso contrario. Todo está 
por ver y dependerá mucho 
de la reacción que se pro
duzca en él directamente 
acusado (alcalde), o por par
te del partido que representa 
(“...al cual no tiene valor de 
enfrentarsé”, según expre
sión de los manifestados).

SEGUNDO MANIFIESTO

El otro manifiesto puesto 
en circulación procede del 
Grupo Independiente, y en 
éste, aunque sin tanto deta
lle (con menos puntualiza
ciones concretas), también 
se acusa claramente al alcal
de sobre acuerdos incumpli
dos, sobre arbitrariedades, 
sobre negaciones reiteradas 
a peticiones formuladas, y 
un amplio etcétera.

Pero en éste último mani
fiesto (el del Grupo Inde
pendiente), los palos no van 
solo al alcalde, —si bien van 
los más duros—, 5Í no que 
además se acusa a los socia
listas “de que la culpa de que 
esté ahí, es de ellos” (el 
alcalde en su pues'to) y de
nuncia demás “todas las tra-' 
pisondas que aquí se traen 
todos” (los firmantes que
dan auto-excluidos).

Y todo lo escrito fue rati
ficado de viva voz por un 
portavoz del portavoz (no es 
un juego de palabras), que 
fue el que leyó la proclama 
en la plaza, ante un audito
rio de unas 75 personas, 
entre hombres, mujeres y 
niños de corta edad.

Bueno, pues ahí queda 
eso.

En el 12 de mayo se,cum
plieron todas las' tradicio
nes, incluidas los carteles 
pegados por todo el pueblo 
“por la unión de todos con
tra el paro” y otros diver
sos... (¡lástima de dineros en 
imprenta; que bien hubiesen 
venido en solucionar algún 
caso extremo... que los hay).

La verdad es que, una vez 
más, las “supuestas irregula
ridades” (a título individual 
y de partido) se han expues
to en público, y el Ayuntá- 
miento (por lo visto, oído y 
leído) no está tan “ayunta
do” como parecía suponer 
de la expresión, según el 
diccionario de la lengua. Y 
el pueblo se queda un tanto 
perplejo ante estos aconte
cimientos, y se pregunta:

“¿Tiene razón el PSOE 
cuando acusa así al alcal
de?” , .

“Tienen razón los Inde
pendientes cuándo acusan al 
Grupo Socialista-como los 
culpables de que él alcaide 
esté ahí, en ef Ayuntamien
to...?”

“¿Por qué no hay un 
“mentis” oficial, o de-parti
do, para que nos saquen de 
dudas...?”

¡Ay, s-i las mujeres man
dasen...!

SOR SOLEDAD

“Las mujeres de Nava
hondilla”... esas, sí que man-' 
dan.

Mandan su mensaje de 
amor a los cuatro vientos 
pa¿a que todos se enteren de 
lo que “allí, en Navahondi
lla, se está cociendo”.

Él interés de un profesio
nal de la radio (y del amor 
del bueno), como es Alfredo 
Fañanas, le llevó hasta éste 
reducto de Navahondilla, y 

, allí se enteró de “lo que es 
bueno”. ,

Alfredo —(¡42 años de 
radio, en Radio Nacionql, 
son sus credenciales!)—, tie
ne olfato, sabe intuir donde 
hay algo importante que re
latar, y así lo ha hecho.

Grabadora y micro en 
mano, se lanzó un día a, 
visitar a 'este grupo redu
cido (seis) de monjas de la 
Orden Hospitalaria que fun
dara el padre Meni, y'de la 
que tanto se viene hablando 
en estos días, grabó una 
jugosa entrevista con la 
“mandamas”,' Sor Soledad, 
para que cOhtase pormeno
res de su vida, de la del 
fundador, y de los planes 
que tienen para esas celebra
ciones que se preparan en 
Roma con motivo de la bea
tificación de ese gran homs 
bre.

MCD 2022-L5



Provincia EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 9 de mayo de 1985/Página 8

Pilón de la Corredera, plaza y Hospital de San Andre's
BURGUILLO

MOMBELThAÑ

Los jóvenes desean un centro cultural
Con motivo del “puente” dis

frutado en Madrid, nuestra loca
lidad se ha superpoblado por 
quienes, en busca de otros pai
sajes, clima y descanso, nos han 
visitado.

Los naturales de aquí y que 
trabajan en la capital de España, 
han aprovechado estos días pa
ra, al tiempo que pasan unos días 
con sus familiares, hacer algu
nas labores en las fincas que aún 
conservan para durante el dis
frute de las vacaciones estivales, 
disponer de hortalizas de “cose
cha propia”.

Los aparcamientos de aüto- 
móviles aparecían con un lleno 
“hasta la bandera” y las calles y 
establecimientos con el ajetreo 
propio de los días de fiesta, a lo 
que también ha contribuido la 
llegada de la primavera, que por 
la abundancia de lluvias unida a 
una temperatura que si no del 
todo deseable es pasable, ha he
cho que de pronto el campo se 
cubriera de verdor y empezaran a 
aparecer las primeras rosas, las 
que no nos abandonarán hasta 
bien entrado el otoño.

Santo Tomé de Zabarcos

Se celebró la fiesta de la Vera Gruz
Santo Tomé de Zabarcos. Virgilio 
Jiménez.

Cinco hermosos días de fiesta 
han redondeado la celebración 
que la Cofradía de la Vera-Cruz 
dedica el día tres de Mayo de 
cada año, para honrar al Cristo 
del Humilladero, imagen vene
rada en la antigua ermita, ajada 
por el tiempo pero rejuvenecida 
cada año por el fervor de los 
devotos, que acuden a la proce
sión, primero para colocar a los 
pequeñuelos en las andas, po- 
niéndolos bajo la protección del 
Humillado en infamante ho
locausto, pero elevado con esta 
humillación a la cúpula más alta 
de la gloria, eñ imagen sublime 
del amor sin límites, igualando 
en su abrazo a todos los que 
sufren, a todos los que esperan 
ese sueño de paz fraternal, por el 
que El supo morir y con su 
muerte engrandecer.

La fe en la imagen se plasma 
banzos” acto

Ayuntamiento: La Corporación 
Municipal celebró pleno el úl
timo martes de mes como está 
acordado y con la duración acos
tumbrada.

Once fueron los puntos a tra
tar, siendo varios de ellos de 
mero trámite. Se dio lectura a 
varias solicitudes de vecinos en 
las que pedían licencias de obras: 
otra de la juventud solicitando 
un local para reuniones y otra 
del farmacéutico para que le 
fuera concedida autorización 
para reparar la casa de la far
macia, propiedad del Ayunta
miento, con cargo a la renta que 
■habría de abonar por su disfrute.

El último punto trató de las 
fiestas locales de julio y agosto 
-Virgen de la Puebla y “La Feria”, 
respectivamente— a fin de, con 
tiempo suficiente, hacer las ges
tiones oportunas para escoger 
las proposiciones que se con
sideren más ventajosas en el 
aspecto económico principal
mente y ver la forma de que sigan 
teniendo y conservando todo el 
sabor que tradicionalmente han 
tenido, principalmente en los bai-- 

que se verifica a la puerta de la 
ermita y en la cual, a semejanza 
de antaño, se subastan cada uno 
de ellos por el procedimiento de 
pujar con la “moneda de cele
mines”, unidad de áridos, cuyo 
valor real desconocen ya la ma
yor parte de las nuevas genera
ciones y' que equivale, aproxi
madamente a 4,625 litros en nues
tra comarca, ya que en otras 
tiene diferente valor.
. Pero vayamos por partes, des
tacando los hechos más sobre
salientes de cada día:

Primero de Mayo. Fiesta del 
trabajo. Un día de fraternidad 
laboral donde en competición 
calvera, que serviría de entre
namiento para el concurso pos
terior. se mezclaron los viejos 
calvistas con los nuevos valores 
en este deporte, casi olvidado ya. 
pero que cobró tal. fuerza, que 
consiguió reunir en la plaza a la 
mayor parte de los vecinos dan
do calor a los jugadores al ser 
jaleadas sus tiradas y sobre todo 
su entusiasmo y afición.

les públicos y fiesta taurina.
Juventud: Nuestra juventud, 

en los comienzos de una con
vivencia real realizó una excur
sión en la que visitaron varias 
localidades de la comarca de “La 
Vera”, así como el histórico Mo
nasterio de Yuste.

Es bueno ver que la juventud 
trata de comunicarse y hacer 
algo positivo para mejorar las 
relaciones entre ellos y, al mismo 

. tiempo que también se'relacio- 
nan con jóvenes de otras loca
lidades, tratan de adquirir üna 
mayor cultura, por lo que tienen 
solicitado un local del Ayunta
miento para en él desarrollar sus 
actividades —lugar de reunión y 
biblioteca son sus aspiraciones 
primarias— de las que pasarían a 
otras actividades como teatro y 
muchas más que, con organiza
ción y esfuerzo por parte de 
todos llegarían a alcanzar.

Desde aquí alentamos a ese 
grupo de cincuenta y un jóvenes 
para que no cejen hasta conse
guir poner en marcha este centro 
de la juventud tan necesario en 
esta Villa.

Día dós. Amanece adornadas 
las ventanas de las “mozas” con 
ramos de esperanza y de ilusión, 
simbolizada en el MAYO, árbol 
plantado antes del amanecer en 
la plaza y que cual bandera de la 
juventud, ondeará durante todo, 
el mes llevando en sus pliegues 
los más bellos sueños del amor.

Día tres. Festividad de la Vera- 
Cruz. Misa solemne en la iglesia 
parroquial con asistencia de la 
Corporación y de la Cofradía.

Por la tarde la ya. descrita 
procesión.

Días cuatro y cinco. Campeona
tos de mus. fútbol, brisca y calva 
en los que se disputaron her
mosos trofeos que hicieron fe
lices a sus ganadores.

Todos los días grandes vela
das amenizadas por una orques
ta. donde la juventud, al tiempo 
.que se divertía, recreaba a los 
mayores haciéndoles recordar y 
al mismo tiempo soñar en sus 
años mozos, cuando ellós fes
tejaban estas fiestas imposibles' 
de olvidar.

CARDEÑOSA

La Asociación de Padres ha 
influido en la mejora de la 
enseñanza

Cardeñosa. Ismael Hernández 
Cenalmor.

Actualmente en Cardeñosa 
existen tres aulas, en las cuales 
se imparten clases a’ niños de 
1.’ y 2.’ etapa de E.G.B. Los 
diferentes cursos se encuen
tran distribuidos entre las tres 
aulas. En años atrás, los niños 
tenían que trasladarse hasta la 
capital de nuestra provincia 
para realizar en colegios de 
ésta el curso octavo de la E.G.B., 
con el correspondiente peligro 
de transporte escolar y el tener 
que formar parte de los come
dores de los centros.

Pero es posible que esto ten
ga ventajas, a menos desde mi 
punto de vista, ya que cómo 
ellos, lo he vivido y me permito 
el lujo de poder opinar y decir 
que resulta positivo, pues en 
cierto modo comienzas a apren
der a convivir con más gente 
que no habías visto nunca y 
conoces cosas nuevas de la 
vida, que en tu pueblo no ha
bías tenido ocasión de cono
cer. En definitiva comienza 
una nueva experiencia de la 
vida, sobre todo en ese aspecto 
resulta positivo, pues entablas 
nuevas amistades y comienzas 
a tomar conciencia de cómo 
desenvolverte en el colectivo. 
Por otra parte, puede resultar 
positivo el que un alumno dis
ponga de un profesor para cada 
asignatura o al menos uno para 
cada una de las asignaturas 
básicas: matemáticas, ciencias, 
etc... Por otra parte, en un cen
tro de mayor categoría pos lo 
general se dispone de más me
dios al servicio del alumno, 
como laboratorio, biblioteca, 
audiovisuales, etc...

Hoy ya se realiza toda la . 
E.G.B. en los centros de los 
pueblos, como en Cardeñosa.

En esta localidad hay un 
número aproximado de 51 ni
ños en las aulas del pueblo; si 
este dato lo ponemos en reía-, 
ción con los.datos que se en
cuentran en el censo, esto es, 
que se hallan censadas 732 
personas, nos da un porcentaje 
del 6,9%, dato que nos da a 
pensar que la población de 
nuestro pueblo es en un 93,1% 
adulta-joven. Esto sucede en 
muchos pueblos de España y 
por sup'uesto en algunos de 
nuestra provincia; puestos a 
ver estos datos podemos afir
mar que muchos de los pue
blos de España que hace tiem
po estaban bastante poblados 
han visto decrecer su pobla

Del 13 al 31 de mayo

Curso de contabilidad para 
comerciantes

Del 13 al 31 de mayo, se va a 
celebrar un curso básico de con
tabilidad para comerciantes, en 
la Cámara de Comercio e Indus
tria de Avila, con la colaboración 
de la Consejería de Transportes, 
Turismo y Comercio de la Junta 
de Castilla y León y la Dirección 
General de Comercio de Avila.

El curso, que se impartirá en la 

ción en las últimas décadas. 
Ello es debido al éxodo pro
ducido del campo a la ciudad 
en estos últimos tiempos. Las 
causas de este éxodo serían la 
instalación de industrias, con 
los consiguientes puestos de 
trabajo, los cuales atraían y 
seguirán atrayendo masas de 
trabajadores, que los ocupa
rán; la elevación de la calidad 
de vida en el medio urbano, 
etc... Estas causas y otras tantas 
han hecho que la población de 
muchos de nuestros pueblos 
se haya visto considerable
mente mermada.

Debemós tener en cuenta 
que estos datos se hacen re
lativos, el existir otros jóvenes 
en edad escolar que cursan 
estudios en centros de Avila, y 
al suponer que desde la fecha 
de redacción del censo hasta 
hoy habrá muerto gente, por lo 
que lo relativo de las cifras se 
hace mayor. Pero si este por
centaje sólo hace enrelación al 
numero de niños que estudian 
en el pueblo, se acerca bas- 
tante a los datos que podrían 
ser reales.

Si volvemos a hacer relación 
sólo a este porcentaje podría
mos decir que el número de 
niños que cursan estudios en 
el pueblo es bajo en relación al 
número de habitantes.

Por lo que se refiere a las 
condiciones de la enseñanza, 
podemos decir que ha mejora
do mucho en estos'dos últimos 
años, sobre todo desde la crea
ción de la Asociación de Padres 
la que ha mejorado mucho las 
condiciones. Algunas de las 
cósas que se han hecho gracias 
a esta asociación y a la co
laboración de los profesores 
son:

La creación de una biblio
teca para que el ocio de los 
niños se convierta en cultura y 
momentos amenos de ilusión; 
la reconstrucción de la valla 
que rodea a uno de los grupos 
escolares que se encontraba en 
pésimas condiciones; la cons-, 
trucción de una valla en otro de 
los grupos escolares para la 
seguridad del edificio y de los 
alumnos en horas de recrep, ya 
que existía el peligro de que un 
,niño saliese al camino situado 
frente al edificio con el corres
pondiente peligro de ser atro
pellado, al ser dicho camino 
transitado por vehículos; la ins
talación de canastas de balon
cesto que se hizo hace poco, 
así como la mejora de las es
tructuras de los edificios.

sede de la Cámara, calle Eduardo. 
Marquina, 6, tendrá una dura
ción de 30'horas, desarrollándo
se entre las 20 y las 22 horas. La j 
cuota de inscripción es de 1.000 
pesetas. La información e ins
cripciones son facilitadas en la ¡ 
Secretaría de la Cámara, teléfono i 
21 11 73, hasta el próximo día 10 
de mayo.
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Fútbol: Tras sus últimos resultados

El Ateo. Candeleda depende de sí 
mismo para su permanencia

Deportes

Candeleda. Jesús Monforte.

Importantes resultados de ca
ra a conseguir la permanencia ha 
cosechado el At. Candeleda la 
pasada semana. En Madrid ven
ció al Racing Garvín, equipo que 
también luchaba por la perma
nencia por el resultado de 2 a 0, 
ton absoluta claridad y realizan

El resultado lo dice todo

0-3, el Real Madrid barrió al Videotón
de la Finalen el partido de ida 

de la Copa
Budapest, (Efe).

El Real Madrid ha derrotado 
a domicilio al Videotón por 
cero goles a 3, (0-1), en parti
do de ida de la final de la Copa 
UEFA, disputado en la locali
dad húngara de Szekesfehervar.

Videotón: P. Disztl¡ Borsanyi, 
Csuhay, L. Disztl, Horvath; Vegh, 
Burcsa, Wittman, Vadasz; Pal- 
kovics y Novath (Gyenti, 63 m.).

Real Madrid: Miguel Angel; 
San José, Sanchis, Stielike, Ca
macho: Chendo, Gallego, Mi
chel: Butragueño (Juanito, 8Q 
m.), Santillana (Salguero, 85 m.) 
y Valdano.

Arbitro: Michel Vautrot (Fran-

Con una hora de retraso por el fuerte viento

Sean Kelly consiguió su tercera victoria
Albacete, (Efe).

El irlandés Sean Kelly, que se 
adjudicó ai sprint la decimo
quinta etapa de la Vuelta Ciclista 
a España, indicó que la victoria 
era muy importante porque le 
permite, prácticamente, asegu
rarse el maillot de la Regularidad 
de esta ronda.

“La etapa ha sido muy dura 
desde el primer momento. El 
viento sopló con mucha fuerza 
durante todo el recorrido, lo que 
ha obligado a realizar un gran 
desgaste de fuerzas, porque los 
ataques a partir de mitad dé 
carrera han sido continuos”, dijo 
Sean Kelly.

El ciclista irlandés, que la pa
sada temporada consiguió más 

do un excelente partido conven
ciendo a los seguidores. Vicen- 
tín y Paco fueron los autores de 
los tantos y todo el equipo jugó 
con ilusión y ganas.

Y el pasado domingo en El 
Alamo ante el segundo clasifica
do se trajo otro punto con el que

de la UEFA 
cia). Labor sin complicaciones.

Los goles han sidó marcados 
por Michel, Santillana y Valda
no, a los 32, 78 y 89 minutos.

Al encuentro ha asistido Al
fonso Guerra, vicepresidente 
del Gobierno español, acompa
ñado por József Marjai, vice
primer ministro húngaro.

El Real Madrid volvió a mos
trar, ante el Videotón, su vitola 
de equipo europeo y ha conse
guido un triunfo tan claro que, 
salvo catástrofe impensada e 
ilógica, debe darle el título de 
campeón de la'Copa UEFA el 
próximo día 22.-

El conjunto hispano ha jú- 
gado con seriedad en defensa.

de treinta victorias, manifestó: 
"Poco a poco voy recuperando la 
forma y aunque ésta Vuelta está 
siendo muy dura y no hay des
canso, espero llegar al Tour en 
plenitud de facultades, porque 
es mi -ôbjetivo principal de esta 
temporada".

"No creo que me haya favore
cido la ausencia de Eddy Planc- 
kaert. En el ciclismo, al igual que 
en otros deportes, las sorpresas 
son corrientes y es muy difícil 
decir que hoy el belga lo tenía 
más fácil. Hasta el momento, en 
las cinco veces que hemos dis
putado etapas al sprint en esta 
ronda hispana, le he superado”, 
añadió "superprestigio” Kelly.

La clasificación general está 
así:

prácticamente no se contaba, 
tras realizar otro excelente en
cuentro y tratar de tú a tú a los 
que tienen todas las bazas para 
quedar subcampeones y ascen
der. Punto de oro para la clasifi
cación que unidos a los otros 
dos y los resultados que se han 

, dado este domingo hacen que se 
despegue un poco del grupo de 
bajada e iguale a puntos al Spor
tin de La Adrada. De esta forma el 
panorama si bien sigue siendo 
delicado, no lo es tanto como 
hace dos semanas en que un 
panorama negro se atisbaba en 
el horizonte, Al fin los chavales 
se responsabilizan y se superan. 
Tenemos que resaltar el exce
lente encuentro de Bufa en las 
dos ocasiones y la labor incansa
ble de Pocholo, Carlitos y Alberto 
en ambos encuentros.

Ahora con los cinco partidos 
que quedan, de ellos tres en casa 
el Candeleda depende sólo de sí 
mismo y todos esperamos que la 
categoría se consolide en una 
temporada llena de avatares y 
problemas. 

con aplomo en el centro del 
campo y con peligro en ataque, 
mientras que el Videotón, qui
zás por las ausencias de hom
bres como Szabo, Csongradi y 
Majer, se mostró como un equi
po sin clase y sin garra.

El centro del campo del Real 
Madrid realizó un marcaje im
placable e impecable. La de
fensa estuvo muy segura, sobre 
todo Stielike, y el ataque se ha 
mostrado siempre peligroso.

En resumen, resultado justo 
que, incluso, pudo ser más am
plio si no se hubieran malogra
do un par de ocasiones claras 
de batir al meta Magiar,

1. R. Millar (Esc.)', 77-57-38.
2. F. Rodríguez (Col.), a 13.
3. Cabestany (MG.), a 1-55.
4. Parra (Col.), a 2-54:
5. Delgado (MG), a 4-38.
6. Gorospe (Reynolds),.a 4-41
7. Dietzer (RFA), a 5-17.
8. Caritoux (Fra.), a 6-22.
9. Pino (Zor), a 8-24.

10. Navarro (Zor), a 8-29.
11. Simón (Fra.), a 9-;34.

12. Sean Kelly (Irl.), a 9-39.
13. Veldscholten (Hol.), a 10-33. 
14; Prieto (Reynolds), a 10-59. 
1. 5. T. Martínez (Hueso), a 11-56.
16. Rupérez (Zor), a 12-23.
17. Belda (Kelme), a 12-57..
18. Coll (Teka), a 14-02.
19. Iván Ivanov (URSS), a 14-50.
20. BazZo (Fra.), a 16-29.

Automovilismo: ¡Lo consiguieronl

Javier de Castro y Miguel 
Arias, primeros en Inglaterra

Javier puede sonreír, el triunfo lo tiene. ARCHIVO

Avila. L. M. Soto.

El pasado domingo, 5 de 
mayo y en el circuito inglés de 
Donington, la pareja de pilotos 
formada por Miguel Arias y el 
abulense JAVIER DE CASTRO, 
consiguieron vencer en la prue
ba correspondiente al Campeo
nato de Eúropa de Turismos a 
bordo de su Volkswagen Golf 
GTI.

Con el piloto abulense qué 
se encuentra en la localidad 
abulense de Arenas de San Pe
dro, hemos mantenido la si
guiente entrevista telefónica.

—Javier, ¿cómo fue esta vic
toria en Donington?

—Fue la victoria más difícil 
de este campeonato europeo; 
y te digo difícil porque tan sólo 
ganamos por dos segundos con 
respecto a nuestro más inme
diato rival. Tras una carrera de 
500 kms. te darás cuenta de 
que esta victoria supone mu
cho para nosotros, y más de la 
forma en que se produjo, es 
decir tan apretada.

—¿Estarás muy contento?
—Efectivamente, para mí es

te triunfo es importantísimo. 
Demostrar que puedo estar a 
un nivel europeo es muy satis
factorio. Además es que tenía
mos una competencia muy im
portante y eso da aún más 
prestigio a nuestro triunfo.

—¿Qué nos puedes decir del 
circuito inglés? -

— Mira, Donington Park está 
situado al norte de Londres, a 
unos 130 kms.; es un circuito 
muy selectivo, ha sido utiliza
do para pruebas de Fórmula^ 
en diverslas ocasiones. Es bas
tante rápido, tiene curvas de 
doble radío pero sobre todo es 
muy técnico por lo que tarda
mos bastante en cogerle el 
aire. Al final lo conseguimos y 
obtuvimos el primer triunfo de 
un equipo español en este 
Campeonato de Europa de Tu
rismos.

—¿cómo estáis en la clasifi
cación del europeo?.

—Pues en estos momentos 
marchamos quintos en la ge
neral, pero lo mejor de todo es 
que se nos tiene bastante con- - 
sideración y nosotros espera
mos ir más hacia arriba.

— Efectivamente ya estáis 
muy considerados e incluso se 
os teme un poquito, te digo 

Suscribase a:
EL DIARIO DE AVILA

esto por lo de la verificación dé 
vuestro coche, ¿qué nos dices 
sobre esto?

— Sí mira, nosotros en las 
tres carreéis que hemos parti
cipado hemos hecho tres“pole 
position” y las tres vueltas más 
rápidas. Entonces en esta úl- ' 
tima carrera se nos hizo una 
verificación al coche, ya que 
algunos pensaban que no era 
reglamentario. Nos desmonta
ron los coches por completo, 
pensando eso, pues que había 
alguna “trampa”, pero como 
vieron que estaban bien y que 
eran totalmente legales pues 
todo quedó en una simple anéc
dota. También tengo que de
círte que el equipo oficial To
yota nos felicitó por nuestra 
victoria, e incluso luego tam
bién por* parte de las demás 
marcas.

—¿Javier si esto te lo dicen 
hace un año?

—Bueno ni me lo creo, esto 
es fenomenal.

—Oye hemos hablado de tu 
victoria, ¿cuáles fueron tus ri
vales más importantes?

—Los pilotos Oficiales de 
Toyota y un equipo inglés que 
patrocinaba la Caja Postal in
glesa. Estos al comienzo nos lo 
pusieron muy difícil, pero lue
go les ganamos en su propia 
casa.

—¿Llegar tú y “besar el san
to”, todo uno? '

—Efectivamente, he tenido 
mucha suerte, Pero lo que bus
co en esta temporada es coger 
experiencia, para que a la pró
xima pueda aspirar a todo, esto 
es para mí lo más importanté.

—¿Cuál será tu próxima ca
rrera?.

—La próxima carrera del eu
ropeo será el día 9 de junio en 
Suecia, pero he de decírte que 
aquí no podremos ir. Nuestro 
problema es el económico y 
aunque Falcon nos apoya bas
tante, sólo el desplazamiento 
hasta allí nos cuesta unas 
400.000 pesetás y esto ahora 
no lo tenemos. Yo estos días 
estoy realizando gestiones en 
Avila, con el fin de buscar una 
firma comercial que nos ayu
de. Creo que nuestra próxima 
carrera puede ser en Checos
lovaquia.

Mucha suerte Javier, tanto 
en el terreno puramente depor
tivo como en el económico.
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FUTBDUSILl ■CL DEPORT-E» 
c^ MODA

En la categoría Senior

Resultados
San Pedro, Arévalo y
En el Grupo A, Bananas líder

RESULTADOS

Dep. Bananas, 2; Bar Julia, I. ,
Las Razas-Sotokan Tora, 4; Informática F. Alonso, 2.
ITSEMAP-Mafre, 2; Droguería Perdiguero DYMA, 4.
Comercial Contreras, 1; Optica Damián, 2.
Comercial Rocha, ’2; Bár Cuatro Cuartos, 2.

7 '
y clasificaciones de Arenas de

CLASIFICACION

J. G. E. P. _ F. _C^ Pto^
Dep. Bananas ...., 7 6 0 1 31 14 12
Drog. Perdiguero .7 5 l 2b J o
Bar Cuatro Cuartos. 7 4 2 . I 21 9 U
Las Razas-Sotokan. 8 4 2 2 15 I/ u
Comercial Contreras 7 4 1 2 26 13 9
Optica Damián 7 3 2 2 14 14 8
Comercial Rocha .8 3 1 c
ITSEMAP-Mafre .72 1 4
Bar Sonsoles ........ 7 2 1 4 1 / 25 5
Informática Alonso. 7 1 15 3
Bar Julia ........... .. 8 0 0 8 8 36 0

Avila
En el Grupo B, Restaurante 
José Luis

RESULTADOS

Teodoro y Mary Paz, 1; Bar Pepe, 1.
Bar Penalty, 3; Relojería-Joyería Olalla, 4.
Ateo. Ebe, 9; Cafetería Renfe, 1.
Electrodomést. Tirso Yáñez-Raiders —No presentado 

Raiders—
Restaurante José Luis-Duperier —No presentado Dupe- 

rier—

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. G. Ptos.
Rest. José Luis ... 7 5 2 0 20 • 7 12
Ateo. Ebe .............. 7 5 1 1 37 15 11
Teodoro y Mary Paz 7 3 3 1 21 13 9
Bar Pepe .............. 7 3 2 2 15 11 8
Relojería Olalla ... .8 3 1 4 27 22 7
Cafetería Renfe ... 7 3 1 3 13 23 7
Elect. Tirso Yáñez. 7 1 2 4 16 37 4
Bar Penalty .......... 7 1 1 5 16 19 3
Raiders .......... .. 7 I 1 5 9 27 I

GOLEADORES; Con 32, Gerardo San Román (Dep. Ba
nanas). Con 31, Fernando García San Segundo (Comercial 
Rocha). Con 22, Teófilo González (ITSEMAP-Mafre).

NOTA.—En la clasificación se han anulado todos los resulta
dos obtenidos por estos equipos con el Club “Duperier”, al 
ser retirado este equipo de la competición por el Comité de 
Competición (Art. 124). El equipo “Raiders” figura con puntos 
de menos por sanción.

En Arenas de San Pedro, 
Dulces Arenas

RESULTADOS

Wanchos del Nieto del Caid, 7; Green Pub, 0.
Dulces Arenas, 3; Pub Chaplin, 2.
Pescados TarancÓn-Tenaguillo —No presentado Tenaguillo—

CLASIFICACION

En Arévalo, Bar Deportivo
RESULTADOS 13.^ JORNADA -SENIOR—

Lloyd, 5; Bar Deportivo, 2.
Bar La Taberna, 3; Adaja, 3.
Mármoles H errero, ' 2; Rubimar, 0.
Nissan Catymsa, 3; Bar Marcelino, 3.
Castrovita-Auto Escuela Castilla —No presentado Auto

Escuela Castilla

NOTA.—Tenaguillo figura

E. P. JL. Ç Ptos.
Dulces Arenas .... 11 9 2 o 50 12 20
Wanchos del Nieto. 11 9 1 1 50 15 19
Puente Viejo “B” . 11 7 ,1 3 33 13 15
Pub Chaplin ........ 12 5 2 5 31 25 12
Pescados Tarancón. 11 4 0 7 .28 36 4
Green Pub ....... 11 I 0 10 22 74 2
Tenaguillo ....... 11 1 o 10 16 54 0

con puntos de menos por sanción

CLASIFICACION
P. F. Ptos.

Bar Deportivo ... 13 lO 1 2 47 17 21
Bar La Taberna . , 13 9 2 2 35 15 18
Lloyd ........ .. 13 8 2 3 3-8 20 18
Nissan Catymsa- . 13 7 . 4 2 35 23 18
Rubimar ........ 13, 7 1 5 39 25 13
Auto Esc. Castilla 13 6 2 5 29 30 12
Mármoles Herrero 13 4 1 8 .26 31 7
Castrovita ............ 13 3 1 9 19 39 7 .
Bar Marceliano .. 12 1 2 9 22 44 4
Adaja ..................... 12 0 2 10 15 61 2
NOTA.—Los Clubs Bar La Taberna, Rubimar, Mármoles
Herrero y Auto Escuela Castilla, figuran con puntos de
menos por sanción.

En Infantiles
El R. Avila líder destacado

CLASIFICACION
J. G.

R. Avila C.F...........17 15
Los Arévalos ........ 16 11
Casa Social ...... 16 11
Comercial López .. 17 10
T. Seur .............  16 10
Alcón Dorado .... 16 8
Aguila “A”............ 17 7
Duperier ................ 17 6
Aguila “B” .......... •. 17 3
Pub Fleming ..... 16 4
F.C. Avenida ........ 15 0

E. P. F. (. Ptos
2 0 117 30 32
3 2 97 33 25
2 3 63 37 24
1 6 65 47 21
1 5 72 35 21
1 7 59 71 17
1 9 71 64 15
0 11 47 77 12
1 13 54 96 9
0 12 40 71 8
0 15 15 112' 0

En Alevines ’
Los Arévalos primeros

2.a LIGA PROVINCIAL DE INFANTILES

RESULTADOS 1.a JORNADA
Los Arévalo, 11; Agonías, 0.
Casa Social Católica A, 1; C.D. San Antonio, 4.

• RESULTADOS 2.a JORNADA
Casa Social Católica B, 0; Los Arévalos, 12.
Casa Social Católica A-Agonías —No presentado

Agonías

GOLEADORES: Javier Sánchez, Real Avila C.F., 62 
tantos. Roberto Almarza, *Los Arévalos, 50; Manuel 
Torres, Aguila “A”. 34. José Raúl García, Real Ávi
la C.F., 23.

CLASIFICACION
F. C. Ptos.J. E. P.

Los Arévalos ......2 2 0 0 23 0 4
C.D. San Antonio .1 1 0 0 4 1 2
Casa,Social A. ..,. 2 .1 0 0 1 4 2
Agonías .i......... . ..2 0 0 2 0 11 0
Casa Social B ...... 1 0 0 1 0 12 0

En Veteranos

GráficUs Carlos
Martín, 
descalifícado

Avila. L.M. Soto.
En su última reunión el 

Comité de Competición 
acordó, descalificar de la 
competición de veteranos y 
dentro del' grupo “A”, -al 
conjunto Gráficas Carlos 
Martín por no presentarse^ 
en dos ocasiones a la disputa" 
de sus respectivos encuen
tros. .

La noticia no cabe la 
menor duda , es un tan
to triste, ya que este con
junto gozaba de un cierto” 
prestigio. Recordemos que 
hace dos temporadas, este 
conjunto quedó invicto den
tro de la-fase local.

La resolución de este Co
mité de cara a los encuen
tros que este conjunto ha 
jugado y los que le faltaban 
por disputar, queda así: Se 
anulan todos los resultados 
que este equipo obtuvo en la 
segunda vuelta, y se dan los 
cíos puntos a todos los equi
pos participantes en su 
grupo.

Nada se puede objetar a la 
decisión que ha tomado el 
Comité de Competición, 
puesto que con el Regla
mento en la mano, su forma 
de actuar es totalmente co
rrecta. Para nosotros la úni
ca pega que vemos, es el 
poco interés que en las últi- 
rnas jornadas se ha tenido 
con este equipo; sus juga
dores Rernache, Cantuche, 
Aurelio (siempre que su tra
bajo se lo pernútía), Rufino, 
etc., han jugado incluso le
sionados. Pero quien fuese 
su delegado de equipo, ha 
sido incapaz de preparar 
unos recursos o partes mé- 

.dicos, para que en los días, 
que su plantilla no pudiese 
competir, se hubiese aplaza
do el encuentro. Pensamos 
que a esos hombres se les ha 
dejado en la estacada y estó 
no es bueno.

La clasificación actual de 
los equipos del grupo “A”, 
tras la 21 jornada queda así:

15, Perfumería Perdigue
ro Veteranos, 40 puntos. 25, 
Rasil, con 30. 35, Pub Fle
ming, con 30. 45, Droguería 
Perdiguero V, con 26. 55, 
Fotoimpres, con 25. 65, Los 
Arévalos, con 20. 75, Re
cambios Avila, con 15. 85, 
Banco de España, con 14. 
95, Recambios Mafecar, con 
14. 105, C.S.P.N., con IL 
115, Seat Rufino Yuste, con 
ocho puntos.

Ahora y tras esta descali
ficación, sólo descenderán al 
grupo “B” dos equipos.
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Alonso Rodríguez insiste en la 
publicación de los haberes de 
los procuradores
Fuensaldaña, (Valladolid). 
Efe.

El procurador del. Grupo 
Mixto, Francisco José Alon
so Rodríguez insiste en su 
petición de que se haga públi
ca la relación de los haberes 
de los procuradores de las 
Cortes de Castilla y León.

Alonso Rodríguez indica, 
en un escrito dirigido a las 
Cortes Regionales, que no ha 

recibido contestación a su pe
tición de que se den a conocer 
públicamente los haberes per
cibidos, por todos los concep
tos, por los procuradores.

Según Alonso Rodríguez, 
que presentó la mencionada 
petición el 5 de diciernbre 
pasado, el motivo de su solici
tud es “aclarar ante la opinión 
pública los rumores de que los 
procuradores perciben unos, 
haberes sustanciosos”.

Constitución del Consejo de la 
Juventud de Castilla y León Un momento de la reunión de la Comisión Regional de Precios.

Valladolid. Efe.
Unos sesenta delegados 

asistirán a las sesiones de 
constitución del Consejo de lá 
Juventud de Castilla y León 
que se celebrarán los días 11 y 
12 de este mes en Vallado
lid.

Las sesiones constitutivas 
del Consejo de la Juventud se 
iniciarán con la elección de la 
Comisión Permanente el día

11 y serán clausuradas en el 
Castillo de Fuensaldaña, sede 
de las Cortes Regionales, con 
la presentación oficial del 
Consejo'' de la Juventud de 
Castilla y León:

El presidente del Gobierno 
Autónomo, Demetrio Ma
drid, ha sido invitado por la 
Comisión Gestora del orga
nismo juvenil a la presenta
ción oficial del Consejo de la 
Juventud de Castilla y León.

Se reunió la Comisión Regional de Precios
• Para los auto-taxis de Avila: 65 pesetas bajada de 
bandera y 40 por kilómetro recorrido
• Nuevas tarifas en

Más de 30 expedientes 
modificación de tarifas

de 
de

los autobuses de Salamanca y Valladolid
CENTROS SANITARIOS

R

agua como otros por los qúe 
se establecen nuevos precios 
para diversos centros sanita
rios y taxis y autobuses de 
capitales de proyincia de Cas
tilla y León fueron aprobados 
por la Comisión Regional de 
Precios durante la reunión 
que celebró en el Palacio de la

CAJA RURAL
ARENAS DE SAN PEDRO

Triste Condesa, 33 
ARENÁS DE SAN PEDRO (Avila)

Convocatoria de Socios
De acuerdo con lo establecido en los Estatu

to Sociales de esta Entidad se le convoca para 
asistir a la Asamblea General con carácter de 
extraordinaria, que se celebrará el próximo día 
24 de mayo, viernes, a las 21 horas en primera 
convocatoria y a las 21,30 horas en segunda, 
en el Salón del Cine Coral, Plaza de San Pedro 
de Alcántara, s/n., de Arenas de San Pedro, para 
decidir sobre el siguiente

ORDEN DEL DIA

l.”

2.°

3.°

4.°

5?
6.°

Lectura y aprobación del Acta de la Sesión 
anterior.
Aprobación, si procede, de la Memoria, 
Balance y Cuenta de Resultados del Ejer
cicio de 1984.
Distribución del Fondo de Educación y 
Obras Sociales, ejercicio de 1983.
Propuesta de distribución del Fondo de 
Educación y Obras Sociales del Ejercicio 
de 1984.
Renovación de Interventores de Cuentas.
Ruegos y Preguntas. '

Asunción. Fue presidida por 
el director general de Comer
cio, Manuel Acero Valbuena.

Las nuevas tarifas de agua 
Corresponden a Ahedo de Li
nares, Hontoria del Pinar, 
Melgar de Fernamental (Bur
gos), Baltanás, Boadilla del 
Camino, Ribas de Campos, 
Val de Ucieza, Velilla del Río 
Carrión, Villaherreros, Villa
rramiel, Villasarracino, Villa
sila, de Valdavia (Palencia), 
Aldeaseca de Aba, Añoveros 
de Tormes, Nava de Béjar, El. 
Tronadizo (Salamanca); Do
mingo García, Fuentesaúco 
de Fuentidueña (Segovia); 
Ríoseco de Soria, Tardelcuen
de, Torreblacos (Soria); Alae
jos, Bercero, Cabreros del 
Monte, Castromembibre, 
Castrillo de Duero, Fuente el 
Sol, Morales de Campos, Tie
dra, Torrescárcela, Torrecilla 
de la Abadesa, Tudela de 
Duero, Valladolid capital, Ve- 
lascalvaro, Viloria del Henar, 
Villaverde de Medina, Lagu
na de Duero (Valladolid), 
Molacillos y Torres de Carri
zal (Zamora).

Para el Hospital Clínico de 
Valladolid se han aprobado 
tarifas de 15.125 pesetas por 
hospitalización/día y 2.200 
por consulta externa, entre 
otras; para el Sanatorio de la 
Cruz Roja de Valladolid 5.267 
en habitación sin compartir y 
3.950, compartida; para el sa
natorio “Virgen de la Vega” 
también de Valladolid,.3.750, 
5.600 y 7.000 según el tipo de 
habitaciones sea “A”, “B” o 
“C”; y para el hospital general 
“Princesa Sofía”, de León, 
otras tarifas que suponen un 
incremento' del 10,5% sobre 
las hasta ahora en vigór. 
Igualmente fueron aprobadas 
las correspondientes al hospi
tal psiquiátrico “Dr. Villa
cián”, de Valladolid.

TAXIS Y AUTOBUSES

Para los autotaxis de Avila 
se hán autorizado —entre 
otras— las siguientes tarifas: 
65 pesetas; bajada de bande
ra; 40 por kilómetro recorrido 
y 800 por hora de parada. 
Para los de Valladolid 60, 38 
y 800 pesetas para los misinos 
servicios, respectivamente, y 
para los de Soria otros pre
cios que suponen un incre
mento que por regla general 
oscila alrededor del 9%.

en Salamanca y Valladolid, 
no procediéndose al incre
mento solicitado para los de 
Ponferrada.

Eq el caso concreto de Sa
lamanca los nuevos precios 
serán de 35 pesetas el billete 
ordinario, 42 el de festivos, 48 

jel de ida y vuelta y 10 el de 
pensionistas. En este caso úl
timo, la Comisión de Precios 
ha aprobado una tarifa infe
rior a la solicitada por el 
ayuntamiento de la capital 
salmantina en función al ca
rácter que tiene el servicio de 
autobús para los pensionistas.

Para Valladolid regirán las 
siguientes: tarjeta bono-bus 
de 10 yiajes, 240 ptas., tarjeta 
bono-bus (combinado 20 via
jes) 410, billete sencillo (in
cluido domingos y festivos) 
35, billete laboral (antes de las 
9 de la mañána), 18, servicios 
especiales 50 y bono-bus la
boral (10 viajes) 175 ptas. 
Cabe destacar igualmente qué 
la Comisión Regional de Pre
cios ha tenido en cuenta el 
carácter social de algunos pre
cios y servicios aprobando 
por tanto un incremento en la 
tarifa inferior al solicitado 

' por el ayuntamiento. Es el 
caso del billete laboral para el 
que se había solicitado una 
cifra de 20 pesetas.

Los acuerdos adoptados 
hoy por la Comisión Regional 
de Precios entrarán en vigor

En cuanto a los autobuses en el momento de su publica- 
urbanos, fueron aprobados . ción en el Boletín Oficial de 
las nuevas tarifas que regirán Castilla y León.

Expulsado de Alianza Popular un 
concejal de Alba de Tormes
Alba de Tormes (Salamanca). 
Efe.

tar,
Dada la importancia de los asuntos a tra- 

este Consejo Rector le ruega su puntual
asistencia.

De Vd. atentamente,
CAJA RURAL, COOPERATIVA OE CREDITO
DE ARENAS DE SAN PEDRO
EL PRESIDENTE
Mariano Fernández Alonso.

El concejal de Alianza Po
pular en él Ayuntamiento de 
Alba de Tormes, Inocencio 
Hernández Rodríguez ha sido 
expulsado del Partido por in
disciplina de voto.

La expulsión del concejal 
aliancista, medida tomada 
por el Comité Nacional de 
Conflictos y Disciplina de 
“AP”, se conoció durante la 
celebración de un Pleno rñu- 
nicipal.

Según el presidente local

del Partido en Alba de Tor
mes, Manuel Tobias Hernán
dez, la expulsión del citado 
concejal se debe a sus “reite
radas muestras de indisciplina 
de voto”.

Inocencio Hernández indi
có en el Pleno municipal que 
su indisciplina,de voto se de-

apoyar todo lo que sea bueno 
para la localidad, gobierne 
quien gobierne, para mejorar 
los servicios para los ciuda
danos”. .

bía a

En el turno de réplica, el 
presidente local de “AP”, Ma
nuel Tobias Hernández, pun
tualizó que el Grupo Popularla mala gestión del , ' había apoyado siempre todosGrupo Popular, que de mane

ra continua, trata de entor
pecér la buena labor socia
lista”, grupo mayoritario en el 
ayuntamiento aíbense.

Además^ el edil expulsado 
de “AP” recalcó que “hay que

los aspectos beneficiosos para 
la villa del Tormes.

Inocencio Hernández con
tinuará en el Ayuntamiento 
de Alba de Tormes en calidad 
de concejal independiente.
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Las nuevas medidas de política 
económica entran hoy en vigor

El Gobiemó insiste en el recorte de las pensiones

El Gobierno insiste en el recorte de

S( 
!á

Madrid, (Efe). '

Hoy entran en vigor las nue
vas medidas económicas apro
badas en Consejo de Ministros 
el pasado 30 de abril para esti
mular el consumo privado y la 
inversión, fomentar el empleo 
e impulsar el sector de la cons
trucción. '

El Real decreto sobre medi
das de política económica, que 
publica hoy el “Boletín Oficial 
del Estado”, indica en su préám- 
bulo que las mismas obedecen 
a “razones dç urgente necesi
dad”.

Las que más afectan a los 
consumidores son la libertad 
de horario para locales comer
ciales, la desgravación del 17 
por ciento por inversión en 
vivienda —de nueva construc
ción o para rehabilitar el patri
monio urbano— y la supresión 
de la prórroga forzosa en los 
arrendamientos urbanos for
malizados desde hoy.

Tres medidas que tendrán su 
mayor impacto en las peque
ñas y medianas empresas son 
la reducción del coste de cons
titución de ^ciedades, los be
neficios fiscales concedidos a 
los trabajadores que inviertan 
en sus empresas y la libre trans
formación de viviendas en lo
cales de negocio, si lo permiten 
los estatutos de las comunida
des de propietarios y la ley de 
propiedad horizontal.

UBERTAD DE AMORTIZACION

El Real Decreto también otor
ga libertad de amortización pa
ra las inversiones que comien
cen en 1985 y 1986, amplía Ía 
deducción de la cuota del Im
puesto de Sociedades por crea
ción de puestos de trabajo, del 
30 por 100, y liberalización la 
normativa sobre inversiones ex
tranjeras.

Encierro “Pro Vida” en la 
Facultad de Medicina de 
Madrid gei
Madrid. (Efe).

La Coordinadora de estudian
tes Pro Vida de la Facultad de 
Medicina de Madrid ha convo
cado un encierro de 24 horas 
como protesta contra el grave 
peligro que se cierne sobre la 
profesión médica.

La Coordinadora hace un lla
mamiento a todos los médicos y 
estudiantes de Medicina para 
que asuman posturas de resis
tencia frente a una cultura de 
muerte que pretende convertir a 
los profesionales de la Medicina

Denunciaron un intento de soborno socialista

Premiados dos periodistas de 
“La Verdad”, de Murcia
Murcia,(Efe).

Dos periodistas de “La Ver
dad”, de Murcia, que denuncia
ron un intento de soborno prota
gonizado por el secretario de 
Finanzas del PSOE murciano, han 
recibido hoy el premio “Ortega y 
Gasset”, instituido por los edito
res del diario “El País”.

La denuncia de los informa
dores en el diario de Murcia 
provocó la dimisión, el 4 de

Su preámbulo explica que 
todas estas medidas se han 
hecho necesarias para poten-, 
ciar la demanda interna seis 
meses después de la presentación 
de los presupuestos de 1985, 
“por cuanto la desaceleración 
de la economía internacional 
está siendo más profunda de 
lo esperado”. '

Añade que la confirmación 
de la proximidad del ingreso de 
España en las Comunidades 
Europeas ha aconsejado acele
rar algunas “reformas institu
cionales que permitan, al dotar 
de una mayor flexibilidad a las 
empresas españolas, ajustarse 
a un entorno más competitivo 
con menores costes sociales”.

REFORMAS ESTRUCTURALES

En este sentido, dice que las 
reformas estructurales e insti
tucionales abordadas por el ac
tual Gobierno ya han produci
do transformaciones tales co
mo la supresión de serios obs
táculos a la contratación labo
ral, la reducción de pérdidas en 
las empresas públicas, la adap
tación a las normas comunita
rias del funcionamiento de los 
mercados agrarios, la reconver
sión industrial y la reordena
ción del sector energético..

El Real Decreto señala que 
se han obtenido resultados en 
la corrección de los desequili
brios, especialmente en lo que 
se refiere a la reducción del 
déficit público, la mejora de la 
balanza de pagos y la disminu
ción de la tasa de inflación.

Esto ha hecho posible, agre
ga, que “se decidiera mantener, 
en los próximos años, el poder 
adquisitivo de los salarios con 
el fin de compensar con una 
mayor demanda interna una 
previsible desaceleración de la 
demanda externa”. , 

en ejecutores de una política 
necrófila, reaccionaria y antihu- 
manística.

Los estudiantes se encerrarán 
hoy, jueves, a las 14,00 horas en 
la Biblioteca de la Facultad de 
Medicina de la Universidad Au- 
tóma de Madrid y permanecerán 
hasta la misma hora del día si
guiente.

Durante el encierro se proyec
tará de forma continua la pelícu
la “El grito silencioso” del doctor 
Nathanson, que constituye un 
fuerte alegato contra el aborto.

marzo de 1984, del presidente de 
la Comunidad Autónoma mur
ciana y secretario general del 
partido socialista de la región, 
Andrés Hernández Ros.

Joaquín García Cruz, de 29 
años entonces, y José Luis Sala
nova, de 40 años, recibieron el 
premio, según el acta de conce
sión, “en virtud de un importante 
trabajo de investigación perio- 
dística’’ .

las .pensiones
Madrid. (Efe).

Los sindicatos mayoritarios, 
Unión General de Trabajadores 
(UGT) y Comisiones Obreras (CC. 
00.) han rechazado la decisión 
del Gobierno de aprobar en Con
sejo de Ministros, un proyecto de 
ley que contempla las medidas 
urgentes para la “racionalización 
de la Seguridad Social”.

Ambas centrales, a falta de 
conocer el texto definitivo ela
borado por el Gobierno, han pu
blicado sendos comunicados, en 
los que expresan su opinión so
bre la decisión del Ejecutivo.

UGT, en su comunicado, reite
ra su negativa a la forma unilate
ral én que se han desarrollado 
las negociaciones e insiste en la 
exclusiva responsabilidad del 
Gobierno en la adopción de tales 
medidas.

El secretario confederal de 
CC.OO, reunido ayer tarde con 
carácter de urgencia, emitió, asi
mismo, un comunicado, en el 
que se señala el rechazo frontal a 
estas medidas y al método se
guido por el Gobierno que, en 
unos casos sin escuchar, y, en 
otros, haciendo caso omiso de la 
oposición de los sindicatos, de
cide algo altamente lesivo para 
los trabajadores.

Un buque televisivo, en Málaga
Esta es la motonave británica 

“Pacific Princesa”, en la que, 
como se recordará, fue rodada la 
serie televisiva “Vacaciones en 
el mar”, que obtuvo tanto éxito 
en las pequeñas pantallas espa
ñolas. Ahora es noticia porque, el

Suspendida la desconvocatória de medidas 

de presión de la Policía
Madrid, (Efe). 1

El Sindicato Unificado, de 
Policía ha suspendido la des
convocatoria de las medidas de. 
presión que tenía adoptadas, a 
la vista de la respuesta del 
Ministerio del Interior ai plan
teamiento formulado por este

APROBADA LA REFORMA

El Consejo de Ministros, reu
nido bajo la presidencia de Feli
pe González, aprobó ayer la re
forma del sistema de pensiones.

Esta reforma se contempla en 
el proyecto de ley de “Medidas 
urgentes para la racionalización 
de la estructura de la acción 
protectora de la Seguridad So- 
ciál”, que será tramitado por el 
procedimiento de urgencia en 
las Cortes, donde puede ser mo
dificado.

La reforma amplía el período 
de carencia exigido para las pén- 
siones de jubilación e invalidez, 
que pasa de los 10 años actuales 
a 15 para el futuro, ha informado 
el ministro de Trabajo, Joaquín 
Almunia.

LO MAS CONFLICTIVO: 
EL RECORTE DE PENSIONES

La base reguladora que hoy se 
determina sobre 24 mensualida
des se hará sobre ocho años, de 
los que los 24 últimos meses se 
computarán en su valor nominal, 
mientras que los seis años res
tantes se actualizarán a una fecha 
24 meses anterior a la pensión

La reforma de las pensiones 
ha sido uno de los proyectos más 
controvertidos del actual Go
bierno, duramente criticado por 

lujoso buque, ha quedado atra
cado ayer en el puerto cíe Málaga, 
despertando la natural curiosi
dad entre las numerosas perso
nas que se acercan a contem
plaría.

El “Pacific Princesa”, realiza

Sindicato.
Anoche, el SUP ofreció des

convocar las citadas medidas 
de presión, como gesto de bue
na voluntad hacia el ministro 
del Interior, y con el fin de que 
se iniciase el diálogo.

Los miembros del Comité 

las centrales sindicales, entre 
ellas UGT.

El texto elaborado en un pri
mer momento porel Ministerio 
de Trabajo contemplaba un re
corte de las futuras pensiones.

SEGURIDAD SOCIAL 
PROPUESTA DE CC.OO A UGT.

Comisiones Obreras (CC.OO.) 
ha decidido proponer a UGT un 
adelanto de la reunión entre am
bos Sindicatos, inicialmente pre
vista para el día 13, sobre-posi
bles acciones contra la reforma 
de la Seguridad Social.

En la propuesta de CC.OO. se 
pide también que a la reunión 
con UGT asistan los respectivos 
secretarios generales, Marcelino 
Camacho y Nicolás Redondo.

Un portavoz de UGT ha dicho 
a Efe que l^propuesta de CC.OO. 
no tiene demasiado fundamen
to, ya que dicha central tiene 
pensado realizar movilizaciones 
en contra de la reforma para 
principios de junio.

El sindicato socialista opina 
que hay tiempo suficiente hasta 
esa fecha para programar cual
quier tipo de acción, por lo que 
mantendrán la fecha de 13 de 
mayo para realizar las previsio- 
consultas con ELA-STV, a las 11 
de la mañana y con CC.OO. a las 
17,00 horas. . 
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un crucero por el mar Mediterrá
neo que va a finalizar en la 
ciudad italiana de Nápoles lle
vando más de seiscientos pasa
jeros a bordo además de 317 
tripulantes. (EFE).
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Nacional permanecían en huel
ga de hambre a las tres y media 
de esta madrugada en su sede 
de Madrid, al tiempo que deci
dieron mantener hasta las 8 de 
la mañana la postura inicial, a 
la espera de una posible nueva 
actitud del Ministerio del Inte
rior.
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Sobre los aspectos que todavía separan 
la postura comunitaria con la española

Almuerzo de trabajo Marin-Piero
Calamia sobre la CEE en Bruselas

----- ----------------- -------—Extranjero
En el 40 aniversario del fin de la guerra mündial

ONU: Un mundo, todavía con 
terror y guerra (Pérez de 
Cuéllar)

Bruselas. Efe.,

El secretario de Estado es
pañol para las Relaciones con 
la CEÉ. Manuel Marín, cele
brará mañana un almuerzo de 
trabajo con Piero Calamia, re
presentante de la Presidencia 
de la CEE, en este semestre 
Italia.

El embajador de italia, en su 
calidad de presidente del Co
mité de representantes perma
nentes de la CEE (Coreper), 
explicará a Marín el resultado 
de los últimos debates de los 
"Diez” sobre los aspectos que 
todavía separan la postura co
munitaria de la española en los 
temías pendientes de negociar.

POSTURA INTRANSIGENTE 
DELACEE

Según fuentes comunitarias, 
los “diez” se mantienen intran
sigentes en su postura sobre 
la fijación de la cuota de pro
ducción española de leche, te
ma cualificado por ambas par
tes negociadoras como el de 
“mayor dificultad”.

Este aspecto, junto con la 
cuota de producción española 
de concentrado de tomate y de 
algodón, así como los contin
gentes de las exportaciones ca
narias á la. CEE y al resto del 
Estado español son los prin
cipales puñtos que aún están 
abiertos dentro de la nego
ciación hispano-comunitaria.

PLAZO PEDIDO POR LA 
DELEGACION ESPAÑOLA

La Delegación española ha 
pedido a la CEE un plazo para 
fijar la cuota de producción de 
leche, debido a que en la ac

rras quince horas de ¡ntervención quirúrgica

Separados con éxito dos 
gemelos siameses en Italia
<oma. Efe.

Tras una operación de casi 
[uince horas, durante la cual 
iufrieron tres paros cardíacos, 
os pequeños Fausto y David, 
iameses nacidos unidos por la 
abeza hace cuatro meses, han 
ido separados anoche en Bolo- 
da.
El neurocirujano Giuliano Gaist, 
[ue dirigió el equipo de diez 
specialistas del hospital “Bella- 
ia” que separó a los siameses, ha 
segurado en una rueda de pren- 
a el “éxito técnico” de la opte- 
íción, aunque afirmó que habrá 
ue esperar bastante tiempo an
ís de tener la certeza de que los 
os pequeños están fuera de 
eligro.

tualidad no existen cifras rea
les sobre la misma, según ex
plicó Marín en su último viaje a 
Bruselas, el pasado viernes.

Por su parte, la CEE consi
dera '‘imprescindible” la fija
ción de la cuota de leche antes 
de la firma del acta de adhe
sión, prevista para el próximo 
mes de junio.

La CEE propuso a España 
una cuota de producción de 
leche de 4,5 millones de toneladas, 
basándose en cifras estimati
vas que la delegación española 
considera insuficientes.

GARANTIAS A MARRUECOS 
ANTE LA AMPLIACION DE

LA CEE
EI comisario de la CEE en

cargado de política mediterrá
nea, Claude Cheysson, viajará 
mañana a Marruecos para ga
rantizar al Rey Hassan II com
pensaciones que contrarresten 
los efectos de la ampliación de 
la comunidad.

Así lo ha afirmado el propio 
Cheyssoñ en una rueda de pren
sa celebrada en Bruselas, en la 
que ha resaltado que para evi
tar la competencia en el mer
cado comunitario de los pro
ductos españoles sobre los de 
los países árabes mediterráneos, 
“habrá que crear un mecanis
mo que asegure la igualdad de 
condiciones” entre unos y otros.

COMPROMISO DE LOS 
“DIEZ”, CON LOS PAISES 
ARABES MEDITERRANEOS

Cheysson ha destacado el 
compromiso de los “diez” con 
los países -árabes mediterrá
neos al igual que con Israel, 
para los que'según él, las ex-

Fausto y David eran, como 
sólo se descubrió sobre la mesa 
de operaciones, craneopagos to
tales, es decir, estaban unidos 
por el cerebro, con una única 
meninge y un único seno lon
gitudinal, la gruesa vena que 
recoge la sangre venosa del ce
rebro.

Para separarlos, fue necesario 
quitar a ambos una pequeña 
porción del cerebro y recons
truir parte de la duramadre (la 
mas externa de las tres menin
ges). lo que, no obstante, en 
opinión de los médicos, no de
bería tener consecuencias im
portantes sobre la capacidad in
telectiva de los niños, “que a esta 
edad presentan posibilidades de 
recuperación sorprendentes”. 

portaciones de productos hor- 
tofrutícolas “corresponden a 
una realidad social”.

El comisario europeo ha 
anunciado que el próximo mes 
de julio la comisión de la CEE 
presentará un proyecto para 
renovar el acuerdo preferen
cial y de cooperación que exis
te con los países árabes.

Este acuerdo, según Cheys
son, deberá prever un trata
miento compensatorio para los 
mencionados países frente a la 
ampliación de la CEE.
LA AMPLIACION DE LA CEE 

REFORZARA EL PESO 
POLITICO

Estrasburgo. Efe.

El Parlamento Europeo ha 
adoptado, por mayoría un pro
yecto de resolución en el que 
se felicita de la “conclusión 
positiva” de las negociaciones 
para el ingreso de España y 
Portugal en la CEE.

Una comunidad de doce “re
forzará el peso político de la 
CEE en el ámbito internacio
nal”, señala la resolución, que 
ha sido aprobada por 203 votos 
a favor, doce en contra y diez 
abstenciones.

La resolución subraya “la 
vital importancia de la amplia
ción para el futuro de la CEE, 
así como de España y Portu
gal”.

De igual forma, la resolución 
recuerda que España enviará 60 
eurodiputados a Estrasburgo y 
dos comisarios a la Comisión 
Ejecutiva de Bruselas, y con
tará con ocho votos en las 
decisiones dél Consejo de Mi
nistros por mayoría cuali
ficada.

Aprobadas las 
elecciones 
brasileñas

Brasilia. Efe.

El Consejo brasileño ha apro
bado el restablecimiento de 
las elecciones directas para 
presidente y autoridades re
gionales.

La ley que establece el su
fragio popular directo para 
presidente, no fija fecha para 
los próximos comicios.
Los brasileños hace un cuar

to de siglo que no eligen por 
voto directo a su presidente.

El Congreso ha aprobado 
también las elecciones direc
tas para prefectos de las ca
pitales. municipios mineros y 
petroleros, además de las 23 
regiones consideradas hasta 
hace un mes áreas de seguri
dad nacional que están fija
das para el próximo 15 de 
noviembre.

Naciones Unidas. Efe.

El mundo todavía no se ha 
salvado del azote de la “violen
cia. teVror y guerra” y la amenaza 
nuclear es la profunda carga en 
las mentes humanas de ahora, ha 
asegurado el secretario general 
de la ONU Javier Pérez de Cué
llar.

En el 40 aniversario del fin de 
la II Guerra Mundial, Pérez de 
Cuéllar ha dicho en una cere- 
ponia en el Consejo Económico 
y Social de la ONU que “uná 
inaceptable proporción del teso

Un millón de damnificados por 
las inundaciones en Brasil
Brasilia. Efe.

Alrededor de un millón de 
personas se encuentran sin ho
gar a causa de las inundaciones 
producidas por las lluvias, que 
durante más de 40 días caen 
incesantemente sobre los Esta
dos del noreste de Brasil.

La ciudad de Aracati en la

El Tribunal Constitucional 
alemán suspende la extradición 
de Ruiz Mateos
Francfurt. Efe.

El Tribunal Constitucional 
alemán de Karlsruhe ha dic
tado sentencia por la que se 
obliga al Gobierno de la Repú
blica Federal Alemana a no 
ejecutar la extradición del se
ñor Ruiz Mateos.

Según ha informado el des
pacho de abogados defensores 
del expresidente de Rumasa, la 
sentencia ha ado dictada aco
giendo favorablemente el re-

Los congresistas de EE.UU. 
prepararon una ley de ayuda a 
los antisandinistas
Washington. Efe.

Congresistas moderados y con
servadores de Estados Unidos 
han preparado un proyecto de 
ley para entregar este año cator
ce millones de dólares de ayuda 
humanitaria a los rebeldes an
tisandinistas.

Tras la negativa del Congreso 
el mes pasado de aprobár la 
petición del presidente Reagan, 
los legisladores piensan someter 
a votación el paquete, que sería 

ro y talento humano se consume 
en una carrera de armarnentos 
que no tiene ningún sentido”.

Pérez de Cuéllar ha prestado 
tributo a todas aquellas personas 
que murieron en la lucha anti
fascista, y que contribuyeron de 
esta manera a restaurar la dig
nidad en el mundo.

La mejor forma de honrar a 
estas víctimas es insistir en que 
las atrocidades ejecutadas por 
los nazis no sé vuelvan a repetir 
nunca más y en ninguna parte, 
ha añadido el secretario general.

desembocadura del Río Jagua- 
ribe, que inundó todas las po
blaciones de su ribera, está to
talmente bajo las aguas y las 
condiciones sanitarias fueron 
consideradas por las autorida
des locales como “extremada
mente graves” a causa de las 
enfermedades infecciosas.

cürso presentado por los de
fensores de Ruiz Mateos.

Dicha sentencia admite el 
efecto suspensivQ automático 
solicitado y obliga al Gobierno 
alemán a no ejecutar la sen
tencia de extradición hasta que 
decida el mismo Tribunal Cons
titucional sobre el recurso de 
fondo presentado a finales de.l 
mes de abril por el equipo 
jurídico defensor de Ruiz Ma
teos, que dirige Crispín de Vi
cente. 

entregado por medio de la agen
cia internacional para el desa
rrollo (Aid).

El monto se destinará, según 
el proyecto, a uso humanitario y 
pedirá a Reagan que reanude el 
diálogo con el gobierno de Ma
nagua.

Al mismo tiempo, le deman
dará que adopte medidas eco
nómicas y diplomáticas para pre
sionar al gobierno de Daniel Or- 
gega a entablar conversaciones 
con los rebeldes.

Nuevas alternativas de paz para 
Centroamérica

Inaugurado el Festival Internacional 
de Cine de Cannes

an Salvador. Efe.

Un documento elaborado por 
épresentantes de los cinco pal
les de Centroamérica, denomi- 
t^do “declaración de San Salva
tor”, revelará la realidad del con
victo regional y nuevas alterna- 
tvas para su solución, se in

formo en la capital salvadoreña.
El Instituto salvadoreño de 

Estudios Políticos, Económicos 
y Sociales (ISEPES) anunció que 
esta declaración será firmada en 
esta capital el próximo día 20 por 
reconocidas figuras regionales, 
cuya indentidad no se dio a 
conocer.

Cannes. Efe.

El Festival Internacional de 
Cine de Cannes, que este año 
alcanza su 38 edición, levantó 
ayer el telón con la proyección 
de la película estadounidense 
“Witness” de Peter Weir.

El pasado año, la vencedora 
del fé'stival fue la película “Pa
ris, Texas”, del director alemán 
Win Wenders.

Este año compiten por la 
Palma de Oro, premio máximo 
de la muestra cinematográfica, 
23 películas, mientras que otras

600 se exhibirán fuera de con
curso.

España no se ha presentado 
a la competición, aunque du
rante los doce días de la mues
tra se exhibirán en secciones 
paralelas dos películas.
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Dr. Fleming, n.° 3-bajo 
Tolf. 21 26 49- 21 22.22

EDA G 0: 
C A R T A;

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

—Se arriendan pastos por tem
porada; 3 Km. Avila (Ctra. de 
Sonsoles). 2 2 06 73.

FAGOR 
AGNI

—Local comercial grande, frente 
Plaza de Abastos. Telf. 21 30 52, 
de 2,30 a 4,30 y 8 a 11.

—Se necesita empleada hogar, 
externa, telf. 21 19 28.
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—Se vende Citroen GS-X2. Añq 
81. Teléfono 22 91 28.

E M
0 D

—Compraría colección comple
ta o números sueltos de libros 
condensados selecciones REA- 
DERS-DIGEST. Llamar teléfono 
22 75 19. De 4 a 6.

E P t 
0 N R 
A-D S

—Compraría garaje para 2 co
ches, en Avila. Teléfono (927) 
57 19 89.

CON
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BALAY 
KELVINATOR

I. G .U T
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—Vendo comercio con vivienda 
incluida en Crespos. Telf. 24 40 14.

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

NA
G 0

—Tenemos el piso que busca. 
POMAR. Teléfono: 225035.

—En todas las zonas. POMAR. 
San Juan de la Cruz, 20, 3°-3.
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Forma.de pago: □ Cheque □ Giro postal
□ Recibq domiciliado □ Personalmente

—Vendo piso, amplio. Zona San 
Antonio. Telf. 2 2 42 93.

—Vendo piso en Prado Sancho, 
Telf. 21 33 85.

—Vendo piso soleado, calefac
ción individual. Tlf. 22 29 06,

i --Se necesita empleada hogar, 
j sólo mañanas. Imperativo sepa 
' cocinar. Telf. 22 95 20. Horas 

comercio.
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Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

EN CADA UNA DE CAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 TERMINOS RELACIONADOS CON LA FISICA.

CAMARAL 
agencia inmobiliaria

Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (700 ptas.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Semestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)
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SOPAS DE LETRAS

BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1.—Mediante una Ageiícia de Publicidad.
2.—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Pubhcidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

OPORTUNIDAD
—Gran Centro Comercial
—Locales comerciales y oficinas
—INVERSION SEGURA REVALORIZABLE
—Edificio de la CAJA RURAL PROVINCIAL
— Avda. JOSE ANTONIO

| ALQUILERES 1

—Alquiler y venta de locales, 
viviendas, chalets, plazas de ga
raje. Telf. 22 04 08.
—Alquilo piso, céntrico, sin 
muebles. Razón: San Pedro Bau
tista, 5, bajo.
—POMAR alquila rápido. Cien
tos de consultas semanales. San 
Juan Cruz, 20 3.“ 3.

—SE VENDE PISO Cooperativa 
Alonso de Madrigal, C/ Santo To
más s/n. Bloque III-l.s E Avila. 
Teléfono 22 06 83.
—Vendo apartamento, estrenar. 
22.000 Ptas. mes. San Pedro Bau
tista, 5.

—Vendo piso exterior, soleado, 
calefacción. Virgen Soterraña. 
7-5.“ 3.' .

—Vendo comercio “Jiménez”, 
muy acreditado. San Pedro del 
Arroyo. Tlf. 24 00 11.

ELECTRONICA
AVILA

—P.” S. Roque, 3 dormitorios, 
salón, baño, cocina, cuarto tras
tero y garaje. 22 64 63. (Desde 9 
noche).

—MAQUINARIA GRICOLA. Mo- 
tosegadoras Bertolini y Olympia. 
Motoazadas. Motosierras. Corta
césped. Generadores Iseki. Re
puestos. Tractor-Máquina MAR
TIN. Teniente Ochoa, 10. Junto 
San Millán. (911) 43 38 18 Sego
via.

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Llamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA, Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

NOMBRE Y APELLIDOS

CALLE o PLAZA Número' Piso Teléfono

HORIZONTALES.—1: Plaza donde se celebran espectáculos 
públicos. Apasionarse.—2: Jugos. Ciertas embarcaciones.—3: 
Matrícula de coche. Desafiar. Voz que, repetida, expresa la risa. 
4: Desembocadura de un río, con marea. Lista. Onomatopeya del 
ruido de varios golpes acompasados.—5: Guárdafangos. Suceso 
imprevisto.—6: Infusión. Símbolo del actinio.—7: Afogarara. Po
lo de una pila eléctrica.—8: Lirio. Arbusto leguminoso de Le
vante. Pronombre.—9: Símbolo de la plata. Asfalto,, Artículo.— 
10: Conseguid. Plural, parte alta del surco.—11: Nombre de mu
jer. Socarrar.

VERTICALES.—^1: Maíz. Flanco de un ejército.—2: Guarida. 
Persigas.—3: Símbolo de Brahma. Individuos de cierta raza, de 
Filipinas. Interjección que denota negación,—4: Religiosa. Ríp 
de Cataluña. Cierto establecimiento.—5: Cubil. Figurado, sua
viza.—6: Interjección. Conjunción latina.—7: Pintor sevillano, 
discípulo de Zurbarán. Deroga.—8: Figurado, gran abundancia de 
una cosa. Disparador dé un arma. Pronombre.—9: Conjunción la
tina. Parte del calzado. Repetido, madre.—10: Verjas. Sensación 
agüda y molesta que se siente en alguna parte del cuerpo.—11: 
Cierto receptáculo. Plaritígrados.
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Teléf.:.Dirección

Población,

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Nombre y apellidos.

Días depublicacion

Total palabras

Por YAYO
CRUCIGRAMA NUMERO f

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (1Ô palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.

•A la sopa de letras
Núms. 13, 14, 15 y 16
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AL CRUCIGRAMA 
Núm. 4

1: Can. Tos.—2: Roca. 
Eral.—3: Za. Ademe. Os.—4: 
Año, Ale. Eco.—5: Rosa. 1, 
Uros.—6: Alimaña.—7: Cadi. 
1. Atún.—8: Aba. Une. Oso. 
9: Ma. Atomo. En.—10: Dalí. 
Idas.—11. Tal. Ras.
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Día 9 de mayo de 1985 
Santoral

Santoral; Hermas, Gregorio, Pacomio, Geroncio, Nico
lás, Andrés, Lucas, Timoteo y Jerónimo.

Él. sol sale a las 05,05 y se pone a las 19,18 (hora solar).
La luna sale a las 23,59 y se pone a las 08,54 (hora solar).

Efemérides
Para hoy, día 9 Para mañana, día 10

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA
1912.—Nace el actor me

xicano Pedro Armendáriz.
1915.—Fallece en Barce

lona Javier Goze, uno de los 
mejores ilustradores de su 
época en España.

1927.—Fallece la tiple es
pañola Lucrecia Arana.

1929.—Inauguración de 
la Exposición Iberoameri
cana de Sevilla.

1936.—El Rey de Italia 
Víctor Manuel 111 es procla
mado Emperador de Abisi
nia, y el mariscal Badoglio, 
que había llevado todo el 
peso de la campaña militar. 
Virrey de dicho país.

1943.—Un incendio des
truye la Biblioteca Nacional 
de Perú.

1946.—El Rey de Italia 
Víctor Manuel 111 abdica la 
Corona en su hijo, el Prínci
pe de Piamonte, quien Se

Eltiempo

Seguirá lloviendo;
las temperaturas en ascenso

Lluvias moderadas y dé
biles y temperaturas en as
censo es el pronóstico del 
tiempo en España para los 
tres próximos días, del Ins
tituto Nacional de Meteoro
logía.

Mucha nubosidad con 
chubascos en Galicia, litoral 
Cantábrico, cuenca del 
Ebro, Pirineos, norte de Le
vante, Baleares y Castilla- 
León.

Parcialmente nuboso en 
las demás regiones de la 
mitád norte peninsular y en 
Canarias.

Para la dispensación de recetas, 
entre las 11 de la noche y las 7 de la 
mañana^ es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188).

0,00: Supergarcía en la hora 0. (José 
María García). 1,30; Polvo dé estrellas 
(Carlos Pumares). 4,02: Repetición de 
v.olver a empezar (José Luis Garci). 
5,30: Repetición de Supergarcía en la 
hora 0. 7,00: Eí primero de la mañana 
(Miguel Á. Nieto). 8,30; Avila, ciudad 
abierta (Luis V, Muñoz). 9,00: Infor
mativo .(José Cavero). 9,10: Viva la 
gente (Mayra Gómez Kemp y Miguel 
A. Nieto). 10,30; Vamos de compras 
(Juan C. S. Mariño). 10,45: Viva la 
gente. 12,05; Antena de Avila (Juan-C. 
S. Mariño). 14,05; .Antena de Avila 
Informativa (Luis V. Muñoz). 14,35: 
Antena de Avila Deporte-3 (Juan A. 
Hernández). 15,00: Crónica 3 (Miguel 
A. García Juez). 15,30: Volver a em
pezar. 17,05; Los 33 de Antena-3 (Car
los de Miguel). 20,30: Deporte-3 (Juan 
A. Hernández). 21,00:. Antena de Cas
tilla y León (Pedro Romón). 22,00; La 
salud es lo que importa (Miguel A. 
García Juez). 23,05: La hora 0 (Jesús 
Hermida).
* Cada hora, noticias. 

proclama a si mismo Hum
berto 11.

1950.—Fallece el ingenie
ro y físico Esteban J orradas.

1961.—Se firma en Ma
drid un J ratado de Coope
ración Económica entré Es
paña y la República Fede
ral dé Alemania.

1968.—M uere el actor es
pañol José Luis Ozores.

1975.—El Gobierno espa
ñol reconoce el derecho de 
huelga.

1982.—EI ciclista español 
Angel Arroyo gana la Vuel
ta Ciclista a España.

1983.— Marcelino. Óreja, 
ex-ministro de Asuntos Ex
teriores español, es elegido 
secretario general dei Con
sejo de Europa.

1984.— Muere en Londres 
el pintor cántabro Antonio 
Quirós.

Los vientos serán del nor
te-noroeste moderados y las 
temperaturas inferiores a las 
normales. En Madrid, por 
ejemplo, se espera alcanzar 
una máxima de 14 grados. 
Seguirá muy nuboso con 
chubascos en la región galle
ga, Cantabria, Pirineos^ ca
beceras del Duero y Ebro y 
norte balear.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima: 13 grados.
Mínima: — 1 grado.

Hoy jueves, día 9. Here
dero de D. Antonio Vinue
sa. Reyes Católicos, 31. Te- 
léfóno^213135.

Mañana viernes, día 10. 
Don Luis Guerras del Casti
llo. Alfonso de Montalvo, 
28. Teléfono 221577.

Radocadena Española

00,00: 24 Horas. 00,30: Las 
noches de Radiocadena. 02,00: 
Tutti FrUtti. 04,00: Hna voz, ün 
amigo. 06,00: Al despertar. 08,00: 
España a las ocho. 09,00; Fórmu
la todo. 13;00; informativo Re
gional. 13,30: Noticias en Avila. 
14,00: Diario hablado. 14,40: Mi
crófono deportivo. 15,00: A las 
fres con la radio estés. 16,00: Así, 
simplemente. 17,00: El día que me 
quierasi 19,00: Setenta a las siete. 
20,00: La hora deportiva. 21,00: 
Radiodeporte. 22,00: Follow me. 
22,30; Onda joven.

AVILA

Bomberos..-.................. 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... ' 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450'
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía. .. .■................. 091
Policía Nacional .... 220199
Comisaría de Policía. 220233-
Guardia Civil..............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural 221100 
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
RENFE...................... 220188 
Tele-Ruta.............. : . (91 )44172_22 
Correos................... ............ 211354'
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.............  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466

Guardia Civil............  370004 
Ambulancias...............  370048 

y........... 370220 
Policía Municipal ................ 370069
Ayuntamiento............. 370005 

y .370072
Cruz Roja............... 371466

AREVALO 
Cruz Roja. . . .'  300864

Guardia Civil...............  300011
Ambulancia . ............. 300881
Policía Municipal .. . 300092
Ayuntamiento.............  301690

300001 
y 300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil ............. 340010
Ambulancia  ........ 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento............. 340013

CANDELEDA
Guardia CiyiJ............... 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento............. 380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil............... 8630006
Ayuntamiento............. 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil ............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento..........  '8625002'

LAS NAVAS DEL MARQUÉS 
Cruz Roja  (91)8970102

Guardia Civil .. .. ,. . 8970009
Ayuntamiento'............ 8970013

8970387 
y 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil ....... 360022 
Ambularicia ........ 360260
Ayuntamiento ...... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil ............. 8660030
Ambulancia..............  8660203
Ayuntamiento........... 8660002 

y 8661077 
Cruz Roja........ ;... . (91)8661214

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

j Oficinas-Carretera
Avila-Madrid, s/n.

Telf. Ambulancias
21 12 20 y 22 22 50

RADIO

PROGRAMACION 
LUNES A DOMINGOS
24 horas ininterrumpidas 

de música en estéreo

15,35: EXI RAÑOS. 
'“Los payasos no lloran”.
EI sargento fiulman se encuentra en 
un bar hablando con un confi
dente.

16,30: VUELTA CICLISTA A 
ESPAÑA.,
16 etapa. Albacete-Alcalá de He
nares.

17,25: GENERACION 800. 
“Africa; tierra de fuego”.
Precaria situación originada por la 
sequía en el continente africano.

18,15: ¡HOLA CHICOS!
18,20: BARRIO SESAMO. “La 

banda y Espinete”.
18,45: EL KIOSCO.
19,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
20,05: EL ARIE DE VIVIR. 
21,00: lELEDlARlO.

Segunda edición.
21,35: VUELTA CICLISTA A 

ESPAÑA.
Resumen de la etapa del día.

21,45: EL CUERPO HUMANO.
Serie de 26 capítulos presentada 
por el doctor Christian Barnard.

22,15: AH1 TE QUIERO VER. 
23,10: EN PORTADA. , 

“Arabia Saudi”: El gigante del de
sierto”.

24,00: 3 ELED1AR1O.
Tercera edición. .

00,20: l ELEDEPORTE.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
13,45: CARTA DE AJUSTE. 
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON. 
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: CURSO DE INGLES. 
19,25: EN MARCHA.
19,45: ARCO IRlS.
20,00: A-UAN-BA-BULUBA- 

BALAN-BAMBU. . 
21,00: FILA 7.
22,05: CINE CLUB.

CICLO MUSICAL ALEMAN. 
“Noche embrujada”.
Moscú, en 1865. P. Tschaikowsky 
es, todavía, un desconocido. Se 
interpretan algunos de sus valses, 
algunas de sus canciones, práctica
mente, nada.

23,55: JAZZ ENTRE AMIGOS. 
00,30: RESUMEN INFORMA

TIVO.
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

DIA 8 DE IVIAYO
10O.OOO Ptas. al número

5789
1.250 ai número 5788
1.250" " 5790

TERMINACIONES

ONCE 5.000 Ptas. al número 789 
500" " 89
50" " 9

OFRÈ

Chocolates
P.® Don Carmelo, 26

POR

Cafés
Teléf. 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8y 10,30 “BLANCANIEVES Y... SUS 7 AMANTES" 
(Mayores de 18 años).

REYES CATOLICOS (Telf 21 31 70). 8 y 10,45. “LOS ROMPEPELOTAS H" 
(Mayores de 14 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telf. 22 00 20). “SUPERDETECTIVE EN HOLLY
WOOD”. (Mayores de 13 años). ULTIMO DIA.

BINGOS
Casino Abulense.— Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

15,35; EXTRAÑOS. 
“Pulgarcito y otros cuentos”.
“Pulgarcito” es un miembro de una 
red internacional de tráfico de dro
gas que algunas veces se hace pasar 
por vagabundo en el área del 
puerto,

16,30: VUELTA CICLISJA A 
ESPAÑA

17,00: ÓTROS LUGARES, 
OI ROS CAMINOS.

17,25: ASI ES LA OPERA. 
“Norma”.

18,25: ¡HOLA CHICOS!
18,30: BARRIO SESAMO. 

“Esperando el autobús”.
19,00: SCCOBY DOO. 

‘.‘Fantasmas del Oeste”.
Scooby se siente atraído por el 
pueblo descubierto desde el tren, 
que más tarde verá está habitado 
por auténticos fantasmas del oeste.

19,25: NOSOI ROS.
19,55: ARABELLA.

“La paloma interviene”.
20,25: AL GALOPE.
21,00; lELEDlARlO.
21,35: VUELTA CICLISTA A 

ESPAÑA.
2I‘,45; FESUVAL DE MUSICA 

POPULAR. ,
Resumen de las más destacadas 
actuaciones del Festival Folklórico 
celebrado en Toledo los días 17 al 
21 de abril.

22,40: LA HUELLA DEL CRI
MEN.
“Jarabo”.

24,00: TELEDIARIO.
00,20; 'TELEDEPORTE. , 
00,30:'BARENBOIM.

“Sonata para piano núm. 26, Opus 
81”, de Beethoven.

00,50: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
13,45: CARTA DE AJUSTE.
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: CURSO DE INGLES. 
19,30: LA CLAVE.

El tema de hoy es; “La rentabi
lidad política del escándalo”.

00,30: RESUMEN INFORMA
TIVO.

01,00: DESPEDIDA Y CIERRE
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l y 2.—Pruebas de paracaidismo realizadas en el aeródromo de Sanchidrián. ^AYORAl.

Pese a ¡a voluntad de algunos en sentido contrario

El aeródromo de Sanchidrián no va a desaparecer
Avila. Antonio Ribas.

“¿No sabéis que quieren 
“cargarse” el aeródromo de 
Sanchidrián?: ya han metido 
los tractores en su terreno”.

Ante esta interpelación, 
nos hemos puesto en movi
miento en busca de las co
rrespondientes clarificacio
nes. Y, para ello, hemos 
creído oportuno establecer 
contacto con el director del 
Centro Técnico de Paracai
dismo del citado Aeródro
mo de Valpinos, cercano, 
como es sabido, a la loca
lidad de Sanchidrián, Abe
lardo López Palacios, quien, 
muy amablemente, ha acce
dido a nuestro requerimien
to. De la conversación con 
él mantenida, hemos sacado 
la conclusión de que, dicho 
aeródromo, no puede des
aparecer, al menos de mo
mento, siempre que existan 
—como existen— personas 
interesadas en mantenerlo 
...y “pese a la voluntad de 
otfas, en el sentido contra
rio”'

Efectivamente, la alarma 
se ha producido ante el he
cho de que se han metido, 
tractores de labranza en te
rrenos que, desde siempre 
(desde la creación de dicho 
aeródromo), se han venido 
utilizando para el estaciona
miento de aviones, y Con 
intención de ararlos para 
finalidades agrícolas. Di

chos terrenos son, concreta
mente, los situados en las 
zonas destinadas a estableci
mientos y accesos norte del 
aeropuerto.

FUTURO CENTRO DE 
FORMACION 
AERONAUTICA DE 
CASTILLA Y LEON

En dicho aeródromo vie
ne funcionando, permanen
temente, el Centro Nacional 
de 'Paracaidismo, con la Es
cuela correspondiente, y fu
turo Centro de Formación 
Aeronáutica de Castilla y, 
León. 1'ambién está ubicada 
en él la Base del Equipo 
Nacional de Vuelo Acrobá
tico. Y se trata, asimismo, 
de un aeródromo que, habi- 
tuailmente, es utilizado por 
la Brigada Paracaidista del 
Ejército del Aire, de Alcalá 
de Henares (Madrid) debido 
a sus favorables caracterís
ticas y óptimas condiciones, 
ya que se encuentra situado 
en una zona libre de tráfico 
aéreo y cuenta con una am
plia extensión de terreno y 
otras favorables pecualiari- 
dades que le hacen particu
larmente ventajoso para los 
fines a que es destinadó.

Aparte de ésto, hay que 
decir que, el de Valpinos, en 
Sanchidrián, es el único ae
ropuerto dedicado a la prác
tica deportiva de las mo
dalidades aéreas, en un cien

por cien de sus actividades.

UN AEROPUERTO CON 
HISTORIA PROPIA

En el aeropuerto de Val
pinos, ha venido funcionan
do, durante ocho años, el 
Aero-Club de Avila, que fue 
disuelto hace un par de 
años. Y comenzó a hacerse' 
famoso en España por el 
éxito de sus “Vueltas Aé
reas de los Castillos”.

Además, se han celebrado 
en ^1, ya, cuatro Campeona
tos Nacionales de Paracai
dismo Deportivo, así como 
otros Campeonatos Interna- 
cionáles de dicha especiali
dad, en diversas modalida
des.

De hecho, para la,primera 
semana del próximo mes de 
julio está programado ya el 
111 Trofeo internacional de 
Paracaidismo Militar “Ca
pitán Galera”. Las dos edi
ciones anteriores de este 
Trofeo Internacional, tam
bién se desarrollaron en di
cho aeródromo abulense de 
Sanchidrián, en l981 y 1983, 
ya que se celebran cada dos 
años.

PROPIEDAD DE LA 
FEDERACION 
ESPAÑOLA DE LOS 
DEPORTES AEREOS

Hemos querido saber a 
qué es debida esta situación. 

y hemos conseguido los si
guientes datos: hace doce 
años, comenzaron las ges
tiones para la construcción 
de este aeródromo y un año 
después se iniciaron ya las 
primeras actividades, con 
cierto carácter de permanen
cia. Desde entonces, estas 
actividades no se han inte
rrumpido en el aeródromo 
abulense, que es propiedad 
de la Federación Española 
de Deportes Aéreos, por ce
sión, a perpetuidad, del pro
pietario de los terrenos, don 
Antonio l apia. “Si hoy pre
tende destruir 10 hasta ahora 
creado, lo lógico sería pre-: 
guntárselo a él”, se nos ha 
dicho.

...Y esta es la situación 
actual. ¿Y el pueblo qué dice 
a todo ésto? Los vecinos de 
Sanchidrián permanecen ex
pectantes.

Pero se nos ha rogado que 
consideremos la necesidad 
de hacer un llamamiento a 
quien corresponda, porque 
esto no puede desaparecer. 
Por de pronto, según rumo
res llegados hasta nosotros, 
parece ser que existe pre
sentada una denuncia en el 
Juzgado correspondiente, 
por parte de la Federación 
Española de los Deporte.s 
Aéreos, propietaria del cita
do aeródromo Valpinos, de 
Sanchidrián, como antes 
queda dicho.

AL CIERRE
El teniente 
Izquierdo saldrá 
hoy de la Ud
Pamplona. Efe.

El teniente de la Policía 
Nacionál José María Izquier
do saldráVhoy de la Unidad de 
Cuidados Intensivos del Hos
pital de Navarra, según el 
parte médico facilitado esta 
mañana.

En él se precisa que la 
evolución del paciente, es sa
tisfactoria y que será dado de 
alta en dicha UCI para ser 
trasladado ál Servicio de 
Traumatología. Su pronósti
co sigue siendo grave.

El juez Lerga 
decretó hoy la 
prisión de 
Palazón
Madrid. Efe.

El juez de delitos moneta
rios, Luis Lerga, decretó hoy 
la prisión provisional incon
dicional de Francisco Javier 
Palazón, principal inculpado 
en la fuga de,capitales, que se 
encuentra en paradero desco
nocido.

Esta decisión del juez se 
debe a que Palazón no se 
presentó a declarar el pasado 
día 7 a las lO de la mañana en 
que había sido citado por el 
juez,’ni tampoco lo ha hecho 
posteriormente y su represen
tación legal que no ha dado 
razón de su paradero.

ELauto del juez Lerga fue 
notificado al fiscal de delitos 
monetarios a las 10,10 de esta 
mañana.

Al hermano de 
Palazón le parece 
prematuro el 
decreto de prisión
Zaragoza. Efe.

Miguel Angel Palazón ha 
manifestado a EFE que^ le 
parece “absurdo y prematu
ro” el decreto de prisión pro
visional incondicional dictado 
hoy contra su herniano Fran
cisco Javier, principal incul
pado en la fuga de capitales a 
Suiza.

Miguel Angel Palazón dijo, 
que su hermano siempre ha 
acudido a sus citaciones judi
ciales, y que el pasado día 30, 
la última de la que tiene 
conocimiento, se presentó an
te el juez.

En principio, no tendría 
que haber vuelto hasta el pró
ximo día 15, señaló.

Facilitamos la venta o el 
alquiler de su piso o local

San Juan de la Cruz, 20, 3“-3 
Tlfno. 22 50 35 AVILA 
A.P.I. n.“ ,10.265

ornar
AGENCIA INMOBILIARIA
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